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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,27

Cotação eUrO - real

R$ 6,18

Gasolina

R$ 6,19

Diesel comum etanol 

R$ 4,49 R$ 4,29

Temperatura Fechamento

19h30Máx.: 38º
Min. : 19º

O deputado federal Delegado Marce-
lo Freitas (PSL/MG) anunciou na segun-
da-feira (20/09) a liberação de novos 
recursos para investimentos nas áreas 
da saúde, esporte e assistência social 
da cidade de Januária, atendendo a so-
licitação do vereador Luiz Pequi (PTC). 
Segundo o parlamentar, será destinado, 
através de suas emendas, o montante 
de R$ 250 mil. “Investimentos na área 
da saúde são imprescindíveis para que 
a população tenha atendimento digno 
e de qualidade. Por isso, atendendo 
ao pedido do nosso amigo e vereador 
Luiz Pequi, estamos liberando para Ja-
nuária recursos iniciais da ordem de R$ 
200.000,00 (duzentos mil reais). 

A partir desta terça-feira (21/9), a Unimon-
tes está com inscrições abertas para pré-matrí-
culas em sete cursos técnicos gratuitos, ofere-
cidos por meio do programa Novos Caminhos, 
do governo federal. São 450 vagas para turmas 
em dez municípios do Norte de Minas e Vale 
do Jequitinhonha. 

O Consorcio Intermunicipal de Desenvolvi-
mento Sustentável do Norte de Minas (Codanor-
te) teve cinco projetos selecionados no Edital de 
Chamada Pública aberto pelo Ministério de Meio 
Ambiente para a implantação de usinas de tria-
gem mecanizadas de resíduos sólidos urbanos. 
Foram selecionados os projetos de Januária, Bu-
ritizeiro, Icaraí de Minas, Juvenília e Varzelândia, 
conforme resultado divulgado na segunda-feira. 

energia elétrica no meio 
rural é tema de audiência 
pública em Montes Claros 
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Unimontes abre
pré-matrícula para 
450 vagas em cursos
técnicos gratuitos

Marcelo Freitas destina R$ 250 mil 
para Januária 

DIVULGAÇÃO

Codanorte tem cinco 
projetos selecionados no 
programa lixão zero

O 4 º Comando Operacional Regional de Bombeiros (4 
º COB), sediado em Montes Claros, entregou a  Medalha 
da Ordem do Mérito Imperador Dom Pedro II e da Me-
dalha do Mérito Profissional as Promotoras de Justiça do 
Ministério Público Estadual Liliane Kissila Avelar Lessa e a 
Daniele Cristina Barral de Queiroz, em evento realizado 
no auditório da 11ª Região Integrada de Segurança Pública 
(11ª RISP).

Bombeiros condecoram
promotoras de Justiça em 
Montes Claros

Com a piora nos indicadores, houve o avanço da seca no 
Norte de Minas, situação que agrava nesta época do ano com 
as formações de focos de incêndios. Segundo o presidente da 
Amams e prefeito de Padre Carvalho, José Nilson Bispo de Sá 
“Nilsinho”, a entidade, por meio do Departamento de Defesa Ci-
vil, vem monitorando os municípios e acompanha as ocorrências 
com grande preocupação.

Amams pede prefeituras para 
conscientizarem população 
sobre incêndios

DIVULGAÇÃO/ CORPO DE BOMBEIROS

O senador Carlos Viana (PSD), vice-líder do governo no Senado, participou na noite de segunda-feira (20), na Casa de Acolhimento Amor e Vida em Montes Claros, de solenidade de assinatura do termo de entrega de um 
caminhão ¾ (veículo indicado para carregar em áreas urbanas os resíduos recolhidos), que facilitará o cotidiano das pessoas que trabalham como catadores e recicladores.

DIVULGAÇÃO

POLÍTiCA 4
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Mesmo sabendo que sua chance é zero, o deputado Gil Pereira 
continua pedindo votos numa pseuda candidatura a presidente da As-
sembleia Legislativa. Vem pedindo votos na surdina mesmo sabendo 
que o nome para suceder é o deputado Tadeuzinho Leite já lançado 
e o que consta é que tem o apoio do presidente Agostinho Patrus. 
Tadeuzinho e Gil são de Montes Claros e Gil tentou ser prefeito por 
duas vezes e perdeu. Já sua mulher, Cristina, foi convidada pelo então 
governador Antônio Anastasia com toda chance de eleger, mas recu-
sou ser a prefeita de Moc.

A RESPONSABILIDADE DE QUEM ATUA 
NO TRANSPORTE REGULAR DE PASSAGEIROS

Vivendo na prática os problemas enfrentados com a concorrência 
desleal do transporte irregular, o presidente do SINDPAS, Luiz Carlos 
Gontijo falou que na visão prática dos empresários, na live especial do 
Conexão Empresarial – Transporte de Passageiros de MG, evento pro-
movido pela VB Comunicação. Um dos pontos principais, segundo 
ele, é que o transporte irregular não tem que cumprir nenhuma regra, 
não se responsabiliza pelo desvio de bagagem, pela regularidade, não 
tem uma relação de trabalho formal ou qualquer regra ou norma de-
finida como acontece em relação as empresas de transporte regular. 
Luiz Carlos lembra que o trabalhador é peça fundamental na empresa 
de transporte para que, entre outras coisas, se tenha segurança nas 
viagens. O trabalhador é também o que representa o maior custo de 
uma empresa, para que se ofereça um serviço de qualidade. Dele-
gando para terceiros, empresas “parceiras” de transporte irregular, 
normalmente paga-se por viagem, não se sabe onde esse motorista 
dorme, quais são as suas condições de trabalho, o seu processo de 
aperfeiçoamento no trabalho, a maneira correta de dirigir a gentileza 
para com o passageiro, o investimento que é feito na qualidade do 
serviço.

PROCESSO DE DESINDUSTRIALIzAçãO NO PAíS

A indústria brasileira foi da 9.ª posição, entre as maiores do mun-
do, para a 14.ª. A participação do país na manufatura global também 
caiu quase pela metade: de 2,2% para 1,3%, segundo o Instituto de 
Estudos para o Desenvolvimento Industrial (Iedi). Esse declínio ocor-
reu nos últimos 15 anos. Dentre as explicações para esse desempenho 
estão as duas crises fortes e sequenciais em 2015 e 2016, ambas no 
governo Dilma e a de 2020, com a pandemia da Covid-19. Essas crises 
ceifaram empregos, lançamentos, inovação e investimentos, que de 
tão pequenos foram incapazes de repor a depreciação das fábricas.

VULNERABILIDADE DOS MUNICíPIOS
EM RELAçãO à PANDEMIA

A comissão temporária da Covid-19 apresenta hoje, a partir das 
10h, um estudo que classifica os municípios em relação ao seu grau 
de vulnerabilidade à pandemia. A audiência pública será em caráter 
remoto e poderá ser acompanhada através dos canais da TV Senado, 
no Youtube. A pesquisa intitulada índice de Vulnerabilidade Munici-
pal de 2021-Covid19, foi desenvolvida pelo Instituto Votorantim e o 
Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social (BNDES), 
com o objetivo de apoiar municípios no gerenciamento e enfren-
tamento da crise relacionada à crise sanitária. O debate terá como 
participantes o gerente do Instituto Votorantim, Rafael Luis Pompeia 
Gioielli; o professor da Faculdade de Medicina da USP, Esper Georges 
Kallas (foto) além de representantes do BNDES, da Faculdade Getúlio 
Vargas (FGV) e do Instituto de Pesquisa Econômica Aplicada (Ipea).

PALANQUE NOS ESTADOS

Tem tucano torcendo por uma aliança entre o PSDB e o Novo nas 
eleições do ano que vem. Essa expectativa aumentou depois que o 
vice de Romeu zema, Paulo Brant, assinou a ficha de filiação do PSDB. 
O problema está no palanque para a candidatura nacional. Para dis-
putar a presidência da República, o candidato do PSDB precisará de 
palanque nos estados, inclusive em Minas Gerais, estado considera-
do como definidor do processo eleitoral. Falta ao partido, um nome 
competitivo no estado.

6 passos das boas práticas como 
ferramenta para a redução de custos no 
setor de Alimentação (Parte 1)

A força das embalagens antimicrobianas: um 
novo capítulo se inicia para o setor (Parte 2)

Transformações aceleradas

eLAiNe de ARAÚJO
esPeCiALisTA eM seGURANÇA de ALiMeNTOs 

PeLO iNsTiTUTO de TeCNOLOGiA de ALiMeNTOs 
(iTAL), CONsULTORA PARA NOVOs NeGóCiOs NA 

áReA de ALiMeNTOs

dANieL MiNOZZi
QUÍMiCO, MesTRe eM CiêNCiAs de 

MATeRiAis PeLA UNiVeRsidAde esTAdUAL 
PAULisTA (UNesP) e FUNdAdOR e diReTOR 

dA NANOx, eMPResA esPeCiALiZAdA eM 
NANOTeCNOLOGiA

ReMY GORGA NeTO
PResideNTe dO sisTeMA OCdF-sesCOOP/dF

O que foi ontem não se repete 
hoje e será diferente amanhã. Essa 
afirmativa é uma realidade, mas 
com uma diferença nos tempos atu-
ais: a velocidade dessas transforma-
ções. O que estava mudando com 
rapidez, agora acelerou de forma 
exponencial.

Abrimos a janela e nos depa-
ramos com o “mundo VUCA”, um 
acrônimo em inglês para represen-
tar o ambiente em que vivemos: 
“volátil”, “incerto”, “complexo” e 
“ambíguo”. Isso foi ontem. Hoje 
pela manhã, quando abrimos nova-
mente a janela, nos deparamos com 
“mundo BANI”, um novo acrônimo 
inglês que significa brittle, anxious, 
nonlinear e incomprehensible (frá-
gil, ansioso, não linear e incompre-
ensível, em tradução livre).

Embora ainda não tenhamos 
nos acostumado com o “mundo 
VUCA” e com todos os insights que 
ele poderia nos fornecer para en-
tendermos a nova realidade, essa 
se transformou tão rapidamente 
que já exige uma nova linguagem 
para explicar o mundo mudado. 

No fundo, transformação em ritmo 
acelerado!

Deixemos os estudiosos mergu-
lharem nesse oceano de conceitos 
e terminologias, produzindo ideias 
que nos ajudem a navegar com 
mais tranquilidade nessas águas 
revoltas.

Com um olho nas transforma-
ções, outro nos desafios diários e 
com as mangas arregaçadas, as nos-
sas cooperativas estão enfrentando 
as mudanças e se adequando aos 
mundos VUCA, BANI e a outros que 
porventura venham por aí.

Os ramos do cooperativismo, 
com suas particularidades e mer-
cados distintos e específicos, têm 
nos apresentado situações diferen-
ciadas, que vão do surgimento de 
grandes oportunidades a dificulda-
des enormes.

O cooperativismo agro tem se 
configurado uma das principais 
âncoras da economia, produzindo 
superávits na balança comercial e 
proporcionando segurança alimen-
tar a todos os brasileiros, navegan-
do com ventos favoráveis.

As cooperativas de reciclagem 
passaram por momentos difíceis 
com a suspensão da coleta seletiva 
e triagem, mas hoje se beneficiam 
da escassez de matéria-prima e 
veem os seus produtos valorizados 
pelo mercado, demonstrando, a 
cada dia, a viabilidade de um negó-
cio quando gerido com responsabi-
lidade e profissionalismo.

As cooperativas financeiras, 
mesmo com o impacto decorrente 
da pandemia, conseguiram se pla-
nejar e demonstram, mais uma vez, 
que são instituições consolidadas 
que crescem em momentos de crise 
e estão atentas às transformações 
profundas por que passa o setor 
financeiro.

Cooperativas de trabalho e pres-
tação de serviços têm desempenha-
do um importante papel em áreas 
estratégicas, como tecnologia da 
informação e assistência domiciliar, 
promovendo a geração de trabalho e 
renda para muitos profissionais espe-
cializados.

O cooperativismo de transporte 
individual de passageiros, que vi-

nha enfrentando dificuldades com a 
concorrência dos aplicativos, teve a 
situação agravada com a pandemia e 
a redução da circulação de pessoas. 
Já o transporte de cargas, com des-
taque para as entregas domiciliares, 
está em crescimento e cada vez mais 
estruturado.

A pandemia afetou em cheio o 
setor de turismo, um dos que mais 
sofreram com as regras sanitárias im-
postas em decorrência da pandemia. 
Cooperativas que atuam nesse seg-
mento tiveram suas atividades pra-
ticamente paralisadas, ocasionando 
prejuízos e riscos de continuidade.

Nesse cenário volátil, incerto, 
complexo, ambíguo, frágil, ansio-
so, não linear e incompreensível 
dos universos VUCA e BANI, as co-
operativas do DF procuram encon-
trar os seus caminhos. Mas temos 
uma convicção. Nessas profundas 
e rápidas transformações, o coo-
perativismo se destaca como mo-
delo organizacional mais aceito e 
admirado pelo seu caráter humano 
e equânime, distributivo e igualitá-
rio, confiável e sólido.

Perceber na última hora que o 
alimento está vencido, receber de for-
necedor produtos vencidos ou mal 
acondicionados, descobrir que o free-
zer não está congelando o suficiente, 
estragando os alimentos perecíveis. 
Esses acontecimentos são mais co-
muns do que se imagina no universo 
de quem trabalha no ramo da alimen-
tação. Além dos desperdícios, o custo 
com esses descuidos é altíssimo. Mas 
afinal, como vencer esses desafios? Eu 
indico seis passos cruciais do Manual 
de Boas Práticas de Manipulação de 
Alimentos que merecem atenção e 
vão ajudar a todos que trabalham no 
ramo da alimentação. São eles:

CAPACITAçãO

Todas as etapas de transporte, re-
cebimento, armazenamento e mani-
pulação dos alimentos exigem conhe-
cimentos essenciais do colaborador 
para a gestão eficiente. Por exemplo, 
quando um fornecedor chega para 

entregar produtos, a função do co-
laborador não é apenas assinar a 
nota fiscal sem conferir a entrega. 
Sua responsabilidade é muito maior 
e é exatamente por esse motivo que 
a capacitação é fundamental. O cola-
borador deve checar as condições do 
caminhão, no caso de produtos pe-
recíveis é necessário um termômetro 
para aferir a temperatura do veículo 
e dos alimentos verificando se estão 
de acordo com os parâmetros esta-
belecidos pelas legislações vigentes.  
Também é preciso conferir se veio 
alguma embalagem alterada, o lote 
do produto, a validade, entre outras 
questões. Todas essas exigências são 
preconizadas pelas autoridades sani-
tárias, e ter uma pessoa capacitada 
responsável pela conferência evitará 
dor de cabeça e desperdício de ali-
mentos e de dinheiro.

2. ARMAzENAMENTO

Seguindo o Manual de Boas Prá-

ticas, é importante saber onde cada 
alimento precisa ser armazenado 
(separar doce do salgado, dos pro-
dutos de higiene, de descartáveis, 
entre outros). Na descrição do ma-
nual orienta, dentre outros procedi-
mentos, que nenhum gênero pode 
ser armazenado ou permanecer no 
chão ou encostado na parede. O dis-
tanciamento precisa ser correto para 
evitar umidade, ataques de insetos e 
vetores, entre outros riscos.

No caso de alimentos perecíveis, 
é necessário monitorar e registrar 
em planilhas a temperatura adequa-
da do freezer, câmara fria e  geladei-
ra para evitar grandes perdas finan-
ceiras, pois se algum equipamento 
vier a sofrer alteração significativa 
de temperatura, a assistência técni-
ca pode ser acionada, antes que os 
alimentos sejam comprometidos a 
ponto de precisarem ser descarta-
dos.

3. ROTAçãO DE ESTOQUE

Avalie se realmente há necessi-
dade de grandes estoques. O ideal 
é sempre armazenar os produtos 
mais novos atrás dos mais próximos 
da data de vencimento, fazendo a 
rotação. O dever dos profissionais 
capacitados, segundo o manual, é 
indicar os produtos com etiquetas 
correspondentes aos prazos. Por 
exemplo, vermelho para os que es-
tão perto do vencimento e verde os 
mais distantes do prazo. Lembrando 
que se no ato de uma inspeção, a 
autoridade sanitária e encontrar 
alimentos já com os prazos ven-
cidos no estoque, cozinha ou em 
qualquer equipamento, o estabe-
lecimento pode ser interditado e o 
gerente ou proprietário podem ser 
detidos, além da multa, uma vez que 
fica evidenciado que se há alimentos 
vencido este será utilizado. Alimen-
tos com prazo de validade expirado 
se configura “crime contra as rela-
ções de consumo” previsto no códi-
go de defesa do consumidor.

Outro exemplo de sucesso é a cria-
ção de uma embalagem de papel com 
tecnologia antiviral, antibacteriana e 
antifúngica pela indústria Irani. Com 
o aumento das compras pela inter-
net durante a pandemia, o número 
de embalagens que chega na casa das 
pessoas também subiu, o que tornou a 
necessidade de proteção ainda maior. 

A embalagem da Irani inativa não so-
mente o coronavírus, mas também o 
H1N1, adenovírus, fungos e bactérias.

Apesar de os estudos mais recen-
tes apontarem a baixa transmissão do 
novo coronavírus por superfícies, a 
busca por maior higiene já virou um 
hábito e preocupação por parte dos 
consumidores. Por isso, a tendência 

de adesão do mercado a esse tipo de 
embalagem é grande.

As embalagens antimicrobianas se 
juntam à adoção de máscaras, utiliza-
ção do álcool gel, entre outras medi-
das preventivas, para ajudar a fechar 
o cerco cada vez mais contra a conta-
minação pelo coronavírus, incluindo 
a nova variante delta.

Acredito que esse mercado de em-
balagens antimicrobianas veio para 
ficar e não tem mais volta. Para as 
empresas é um novo mercado que se 
abre e uma forma de contribuir con-
tra o coronavírus. E para o consumi-
dor, mais um meio importante para 
preservar a saúde, nosso ativo mais 
precioso.

2 OpiniãO
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O caso da separação do jogador 
Dudu, do Palmeiras, deixa um alerta 
para quem pretende estabelecer um 
casamento ou uma união estável. Após 
uma relação conturbada de 11 anos no 
regime de união estável, a separação do 
jogador causou controvérsia quando a 
decisão do juiz determinou para esposa 
Malu Ohanna somente uma pensão por 
dois anos, tempo para ela se recolocar 
no mercado de trabalho. Os dois filhos 
do casal, como é de praxe na lei, tam-
bém receberão pensão.

O motivo de Malu não ter nenhum 
direito aos bens do marido foi deter-
minado pela Justiça devido ao tipo de 
regime cada vez mais usual no Brasil, 
adotado pelo casal em um pacto nup-
cial (que estabeleceu regras que devem 
ser cumpridas durante a união e depois 
dela): o de separação total de bens. 
Nele, os bens adquiridos durante a 

união estável ou casamento, em regra, 
não são partilhados. E no caso desse ca-
sal, todos os bens estavam no nome do 
Dudu. O que deixou sua ex-mulher em 
uma “saia justa”.

Essa lição serve de exemplo para 
conhecer e escolher o melhor regime 
na hora de fazer uma união estável ou 
casamento, incluindo um pacto anti-
nupcial para definir tudo o que será vi-
gorado durante a união e após a sua dis-
solução. Para isso é muito importante 
contar com a ajuda de um profissional 
especializado. Ele vai orientar o casal 
sobre qual é o regime mais adequado 
para cada caso para que beneficie as 
duas partes, trazendo direcionamento, 
inclusive no estabelecimento de um 
pacto antinupcial.

No Brasil, existem cinco tipos de 
regimes na hora de fazer uma união 
estável ou casamento:

1.         Comunhão parcial de bens: 
é o mais usual - quando todos os bens 
adquiridos na constância do casamento 
são divididos de forma igual entre o ca-
sal, caso ocorra uma separação;

2. Comunhão universal de bens: um 
tipo muito antigo, do tempo dos nos-
sos avós, em que os bens, tanto os que 
foram adquiridos antes do casamento, 
quanto os que foram adquiridos du-
rante o casamento, são divididos, após 
uma eventual separação;

3. Participação final nos aquestos: 
nesse caso, é preciso dividir os bens em 
igualdade. Não importa quem tem mais 
ou menos bens. A divisão deve ser exa-
ta. Esse modelo não é indicado por se 
suscetível a brigas na hora da partilha;

4. Separação total de bens: quando 

nenhum bem adquirido antes ou du-
rante a união ou casamento, que esteja 
apenas no nome de uma das partes, é 
partilhado após a separação;

5. Separação obrigatória de bens: 
esse regime é obrigatório, por exem-
plo, para quem vai se casar entre 16 e 
18 anos, quando ainda não é estabeleci-
da a maioridade ou após os 70 anos de 
idade. Nesses casos a separação de bens 
é obrigatória caso ocorra um divórcio, 
sendo aplicada tanto para casamento, 
quanto para união estável.

Sabendo dessas questões na hora 
de estabelecer uma união, lembre-se 
do caso do jogador Dudu e procure um 
advogado especializado para evitar con-
fusões e prejuízos para ambos ou uma 
das partes, caso aconteça uma separa-
ção. O velho ditado cabe muito bem 
aqui: consulte sempre um advogado.

O caso do jogador dudu do Palmeiras: por que 
o divórcio deixou a ex-mulher sem nada?

CATiA sTURARi
AdVOGAdA esPeCiALiZAdA

eM diReiTO de FAMÍLiA
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3pOlítica

O PL deste ano, apresentado na 
Câmara dos Deputados pelo de-
putado federal Cabo Junio Amaral 
(PSL-MG), busca tornar inelegível 
por oito anos o cidadão que tenha 
sido condenado à prisão. O texto 
ignora o fato de possíveis anula-
ções ou revogações no processo 

dessas condenações. Junio Amaral 
propõe, conforme consta no PL, 
“vedação ao registro de candidatu-
ra dos que tenham cumprido pena 
privativa de liberdade, determina-
da por autoridade judicial, ainda 
que posteriormente revogada, 
pelo período de 08 (oito anos), 

contados do fim do cumprimento 
da pena”. 

Caso o texto avance e seja 
aprovado, alguns “figurões” da 
política podem ter os direitos 
políticos desconsiderados para 
as eleições de 2022, a partir da 
ação de Junio Amaral. Um deles 

é Luiz Inácio Lula da Silva (PT), 
que governou o Brasil entre 2003 
e 2010 e se apresenta como um 
dos nomes para o pleito do pró-
ximo ano. Lula foi condenado em 
segunda instância no processo 
do caso do triplex do Guarujá. 
Ele cumpriu pena por corrupção 

passiva e lavagem de dinheiro, 
julgado pelo ex-juiz e ex-ministro 
da Justiça e Segurança Pública, 
Sérgio Moro, mas foi solto depois 
de o Supremo Tribunal Federal 
(STF) declarar inconstitucionali-
dade na prisão após condenação 
em segunda instância.

Ainda não há cronograma de-
finido para tramitação do texto na 
Câmara. Para que os elementos do 
PL (número 3064/2021) tenham 
validade em 2022, a matéria preci-
sa ser aprovada também no Sena-
do Federal e ter a sanção de Bolso-
naro até outubro deste ano.

O vereador Elair Gomes (MDB) 
disse que o esporte e a educação 
caminham ombreados na formação 
do caráter das crianças e dos jovens, 
abrindo assim uma nova perspec-
tiva de vida profissional para eles. 
O  Parlamentar disse que desde 
os primeiros dias do seu primeiro 
mandato tem colocado a educação 
como prioridade máxima, pois en-

tende que fortalecendo a educação 
e o esporte e criando novas opor-
tunidades para os jovens, se torna 
a mais eficiente forma de prevenção 
da criminalidade juvenil e mesmo 
adulta futura. 

Elair disse que é preciso investir 
maciçamente nos jovens cada vez 
mais cedo nos esportes. “Nos países 
onde tem investimentos cada vez 

mais cedo com as crianças e incenti-
vos para o esportes, eles brilham em 
campeonatos internacionais e são 
orgulhos do seu país. O brasileiro 
ama esporte e venera os seus ídolos, 
que atualmente anda carentes de 
nomes e não deixou de ser um alen-
to a notícia de que a Câmara Federal 
analisa proposta que reduz de 14 
para nove anos a idade mínima para 

a concessão do bolsa-atleta”.
Segundo  o vereador o Proje-

to de Lei 4680/12 altera a Lei, que 
criou o benefício. Atualmente, a 
bolsa é concedida a praticantes de 
esporte de alto rendimento, que 
devem estar vinculados a entidades 
esportivas, entre outras condições. 
Destacou ainda que agora que te-
mos uma menina de 13 anos com 

uma medalha de prata nas Olimpía-
das e campeã mundial, merece mais 
atenção a esse projeto e que o valor 
do benefício mensal varia de R$ 370, 
para atletas estudantes, a R$ 46,1 
mil, no caso de esportistas olímpi-
cos e paraolímpicos. De acordo com 
o vereador, a maioria dos atletas de 
alto rendimento inicia seus treinos 
por volta dos 9, 10 anos.

“Nesse período, eles são patro-
cinados pelos pais, que não conse-
guem conciliar seus filhos na escola 
com a preparação técnica, física e 
tática do futuro atleta”, argumenta. 
O parlamentar cita ainda que po-
tências olímpicas, como os Estados 
Unidos e a China, adotam progra-
mas de incentivos a atletas desde a 
infância.

Pojeto de Lei de deputado mineiro pode impedir Lula 
de se candidatar

PL da idade mínima para atleta receber ajuda 
financeira alavanca o esporte 

Ué... Efeito estufa saiu de moda?
Ué, seu menino... vocês se lem-

bram que num tempo não muito 
distante... tudo que acontecia de 
diferente era tudo por culpa do 
efeito estufa?  E o aquecimento 
global era culpado até pelos resul-
tados de jogos do esporte bretão? 
Mas como tudo é uma questão de 
modismo... agora não se fala mais 
nisso e parece que o efeito estufa 
nunquinha que existiu... esquisito, 
né não? Por isso que eu digo que 
os ambientalistas são pessoas que 
não têm mais o que fazer... E vivem 
inventando coisas para aparecerem 
na mídia... Que por sua vez por pre-
guiça e não ter profissionais e boas 
pautas... Abre o espaço para falar 
dessas bobagens... Qual é o assunto 
do momento? Eu não sei...

 
É lei ou não é... Então fora 
imagens e crucifixos...

Espia só, seu menino... qual 
é a religião oficial de nosso Brasil 
varonil? Não tem, né mesmo? Pois 
então... por que as repartições pú-
blicas ainda insistem em colocar 
grandes imagens sacras e crucifi-
xos nas paredes? Já imaginou se os 
macumbeiros resolvem colocar nas 
salas os seus símbolos? E outras re-

ligiões sentem no direito de fazer o 
mesmo... numa cidade de São Paulo 
o chefe dos Bombeiros exigiu que 
fosse retirado todo crucifixo e ima-
gens sacras dos quartéis... Houve 
chiadeira... mas ele está certíssi-
mo... e a nossa Constituição deixa 
claro que a manifestação religiosa 
é livre... e não se pode constranger 
ninguém... e não temos religião ofi-
cial e pronto... doidera.

 
Textinho ou historinha
cretininha joiadinha

Pois muito que bem moçadinha 
do bem... nesse momento estou 
deixando de lado tudo que é noti-
cia séria... afinal de contas preciso 
oxigenar o nosso glorioso Coqui-
nho com uma tremenda dose de 
bom humor... e, por isso, vamos rir 
um bocadinho... Me diz uma coisi-
nha... por que razão a vaca dá leite? 
Respondendo ligeirinho... é porque 
ela não aprendeu como comercia-
lizar o seu produto sozinho... há... 
há... há... essa é legal não é não? Por 
que a vaca desejava tanto voar? Essa 
é uma pergunta técnica e muito im-
portante e por isso vou responder 
loguinho... é para encontrar o boi 
nos ares... tu entendeu o trocadilho 
ou prefere que eu desenhe tudinho 
para tu poder entender, hein, coisi-
nha mais judiada? tem dia que esse 
mau humor...

 
Cabelinho caro esse

do bandido Mor

Meninos excessivamente alegres 

ou simplesmente machões na trei-
ta... ou vocês menininhas dos pezi-
nhos ligeiramente grandões... espia 
só essa notícia... uma tochinha do 
cabelo do sanguinário... bandido e 
feio feito mãe de sarampo que aten-
dida pelo nominho de Ernesto Che 
Guevara foi vendido por mais de 
100 mil merrequinha e pasmem... 
das verdinhas da boa terrinha do 
Tio Sam... pois sim... agora eu en-
tendo a razão de alguns safados 
amigos do alheio estarem cortando 
o cabelinho das meninas nas ruas... 
será que eles vão esperar elas fica-
rem famosas e depois vender caro 
assim é? Isso tem sentido e é um 
problema gravíssimo... é mesmo? 
Sei lá.

 
Cuidado com o vírus da 

Labirintite?

Aiii que ódiooo... ah não... 
ninguém merece e estou deveras-
mente chateado e vou te explicar 
tudinho e por certo vais entender 
e me dar razão... Existe uma onde 
de terrorismo invisível que é fazer 
todo cidadão produtivo ficar igual 
bebim... andando trocando as 
pernas e ficando tontinho e sem 
controle das ações motoras... isso 
na verdade é diagnosticada como 
Labirintite... é  uma doença que 
chega de forma sorrateira e te der-
ruba mesmo e demora para sarar... 
O meu coleguinha Valdemar Soares 
tá precisando de oração de gente 
santa para melhorar... Ele pegou a 
tal labirintite e pode apostar que a 
coisa se espalhou.

 
A quem interessa

destruir as famílias?

A pior coisa do mundo é quando 
alguém é conivente com o poder e 

gosta de bajular... Eu vivi brigando 
com o poder militar... tive que fugir 
para hoje se tivesse a liberdade de 
imprensa e liberdade de expres-
são... Quando a maioria era manda-
da para o Xilindró e a cidade dos 
pés juntos a TV Plim Plim aparecia 
cada dia mais presente nas reuniões 
dos mandatários poder e por isso se 
tornou a potencia que é hoje... Mas 
agora chegou o momento de dizer 
não á emissora que se tornou oficial 
do poder... E que tem como obje-
tivo violentar os princípios através 
das novelas e dos telejornais... O 
povo precisa reagir antes que por 
cá se torne os Czares da Rússia e é 
o fim.

 
Mulher encontra dedo

 humano dentro de
hambúrguer

Ela chegou a colocar o dedo na 
boca sem saber. E, para sua surpre-
sa, os funcionários do local não es-
boçaram nenhuma reação quando 
ela foi reclamar do fato. Uma clien-
te de um restaurante fast, teve uma 
surpresa, no mínimo, desagradável. 
Uma jovem, acredite se quiser, en-
controu um dedo humano no meio 
do seu hambúrguer!  Após uma 
breve investigação do Ministério do 
Trabalho da Bolívia, foi constatado 
que um funcionário perdeu o dedo 
em um acidente de trabalho. A sur-
presa é de que, durante a investiga-
ção do Ministério, outros três casos 
parecidos foram descobertos no 
mesmo local.  O Ministério de Defe-
sa dos Direitos do Usuário e Consu-
midor autuou a empresa e ordenou 
que o restaurante fosse fechado.

 
Montei no Porco
Pois muito que bem minha mo-

çadinha do bem... nesse momento 

estou picando a mula... deitando o 
cabelo... capando o gato e caindo 
no capinado... enfim eu vou embo-
ra mesmo... pois eu tenho que catar 
mais notícia para você e todo mun-
do... e por isso só volto amanhã, se 
Deus quiser e até lá sossegue o fa-
cho e boas... e lembre-se: “Sempre 
que estiver ao seu alcance tende 
paz com todos os homens”... Para 
pensar...

 
Fuso do dia – A ingratidão de 

certos políticos que sempre rece-
beram consideração e respeito e 
pagam com traição e com descaso... 
Mas o que se faz aqui se paga e o 
troco sempre vem a cavalo... Xô, 
coisa ruim... Fora!

Xonado (a) do dia – O jovem 
empresário do ramo de panificação 
Delvanir que é gente da melhor 
qualidade e oferece um produto 
de alta qualidade... Sucesso, nobre 
guerreiro... Fui!

Foto da Semana

Hoje, abrilhantando a nossa coluna, Gonzaga, que foi vereador 
por diversos mandatos com brilhantismo e hoje exerce com 

competência a Chefia do Gabinete da Prefeitura... Ele recebeu 
título de Cidadão Benemérito com merecimento... Sucesso, nobre 

guerreiro... Fui!

Mulher terá preferência no pagamento de 
benefícios ambientais e rurais

VALDEMAR SOARES

O Presidente da Câmara Muni-
cipal, Claudinho da  Prefeitura (Ci-
dadania), disse que agora ele tem 
o que dizer em favor da mulher, na 
atual conjuntura, onde são man-
chetes como vítimas de agressão e 
feminicídio, e, agora, as mulheres 
chefes de família no recebimento 
dos benefícios dos programas de 
Apoio à Conservação Ambiental 
e de Fomento às Atividades Ru-
rais. O parlamentar destacou que 
esses programas, instituídos pela 
Lei 12.512/11, destinam recursos a 
famílias em situação de extrema po-
breza que atuem em atividades de 
preservação do meio ambiente ou 
agricultura familiar.

Ainda segundo o presidente, 
a nova lei, que entra em vigor em 
90 dias, tem origem em projeto 
apresentado no Senado. Lembrou 
o  parlamentar que a proposta (PL 
4284/12) chegou a ser alterada na 

Câmara, mas os senadores rejei-
taram as mudanças e mantiveram 
o texto original, enviado à sanção 
presidencial.

Ao finalizar, disse Claudinho, 
que “de acordo com a norma san-
cionada, a mulher receberá prefe-
rencialmente, pela família, valores 
referentes a benefícios eventuais, 
ao Programa de Erradicação do 
Trabalho Infantil (Peti) e a projetos 
de enfrentamento da pobreza, pre-
vistos na Lei Orgânica de Assistência 
Social (Loas). Essa preferência já é 
aplicada no pagamento da Bolsa 
Família”. 

“Eu esperava muito mais da 
atual administração em favor da 
mulher trabalhadora, mas vamos 
continuar lutando para que a mu-
lher tenha o seu espaço; e continuo 
ainda sem ter o que agradecer de 
algo feito pela atual administração 
estadual e federal que espero que 
acorde e faça o que o povo deseja”, 
finalizou.
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Viana assina termo de doação de 
caminhão para Casa de Acolhimento 
em Montes Claros

Deputado Marcelo Freitas destina R$ 250 
mil para Januária 

Energia elétrica no meio rural é tema de 
audiência pública em Montes Claros

CATADORES DE RECICLÁVEIS 
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4 pOlítica

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) anunciou 
na segunda-feira (20/09) a liberação 
de novos recursos para investimen-
tos nas áreas da saúde, esporte e 
assistência social da cidade de Ja-
nuária, atendendo a solicitação do 
vereador Luiz Pequi (PTC). 

Segundo o parlamentar, será 
destinado, através de suas emen-
das, o montante de R$ 250 mil. “In-
vestimentos na área da saúde são 
imprescindíveis para que a popula-
ção tenha atendimento digno e de 
qualidade. Por isso, atendendo ao 

pedido do nosso amigo e vereador 
Luiz Pequi, estamos liberando para 
Januária recursos iniciais da ordem 
de R$ 200.000,00 (duzentos mil re-
ais). Seguiremos trabalhando para 
liberar novas emendas para aten-
dimento às necessidades do povo 
daquela cidade e de todo norte 
de Minas Gerais”, afirmou Marcelo 
Freitas. 

Para área do esporte e assistên-
cia social, o parlamentar destinou 
recursos de R$ 50 mil através do 
Projeto Formando Cidadão - Juntos 
Somos Mais. “Idealizado pelo vere-

ador Luiz Pequi, o projeto consiste 
em uma escolinha de futebol que 
hoje atua em 8 bairros de Januária, 
atendendo mais de 50 alunos. Além 
disso, também distribuí sopão para 
os assistidos que, em um futuro 
próximo, poderão realizar cursos 
de capacitação e profissionalização. 
O Projeto Formando Cidadão - Jun-
tos Somos Mais conta com integral 
apoio do nosso mandato”, infor-
mou Marcelo Freitas.

O vereador agradeceu ao de-
putado por atender as demandas 
apresentadas e contribuir para a 

melhoria da qualidade de vida da 
população januarense. 

“Quero agradecer ao nosso de-
putado Marcelo Freitas por nós aju-
dar com mais recursos para a saúde 
de Januária, bem como todo apoio 
ao nosso projeto, desenvolvido 
em parceria com o nosso prefeito 
Maurício Almeida e empresários da 
cidade. Acreditamos que a união faz 
a força e que com o apoio do par-
lamentar conseguiremos construir 
uma cidade melhor para todos”, 
declarou Luiz Pequi. (GISSELE NIZA 
– Colaboradora)

A Câmara de Vereadores de Mon-
tes Claros realizará nesta sexta-feira 
(24), às 10hs, audiência pública 
para discutir sobre a “Energia Elétri-
ca no Meio Rural”.

A proposta apresentada pela Co-
missão permanente de Agricultura 
formada da pelos parlamentares 
Graça da Casa do Motor (PSL), Rei-
naldo Barbosa (Republicanos), Val-
deci Contador (Cidadania), Edson 

Cabeleireiro (PV), Eldair Samam-
baia (PSD) e Leãozinho (Patriota), 
foi aprovada por unanimidade pela 
Casa Legislativa.

Por conta da pandemia a parti-
cipação do público será de forma 
remota. Comentários e perguntas 
pelo chat. O evento será transmitido 
ao vivo pela TV Câmara e YouTube.

Foram convidados para a audi-
ência: o deputado federal, Marcelo 

Freitas; o deputado estadual, Carlos 
Pimenta; o deputado estadual, Gil 
Pereira; o vice-prefeito, Guilherme 
Guimarães; o promotor público 
(Curadoria de Defesa do Patrimô-
nio Público e do Consumidor), Fe-
lipe Caires; o promotor público de 
Meio Ambiente – Paulo César Vi-
cente Lima; o procurador-geral do 
Município de Montes Claros, Otá-
vio Batista; o secretário Municipal 

de Agricultura e Abastecimento, 
Osmani Barbosa Neto; o secretário 
de Meio Ambiente, Soter Magno; 
o analista de relacionamento com 
clientes da Cemig, Carlos Augusto 
Alves; o presidente do Conselho 
Regional de Desenvolvimento Ru-
ral Sustentável, Adenilson Leite 
dos Santos e; o gerente Regional 
da Emater, José Arcanjo Pereira. 
(Ascom CMMC)
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EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, LEILA SANTOS NASCIMENTO FREITAS, CPF/CNPJ nº 08048730626, que está(ão) em
lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a)
fiduciário(a) CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado
Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no
prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no
valor de R$ 27.301,64, em 23/08/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data
do efetivo pagamento, somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº
844441696205-0 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 75439, do Livro 2 –
Registro Geral, do Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o
recibo deverá ser apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente
a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula
“não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de
15 (quinze) dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA
ECONÔMICA FEDERAL, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a)
devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 17 de Setembro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro
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Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, MILTON CAETANO BATISTA, CPF/CNPJ nº 21400193850, que está(ão) em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a)
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues,
660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 3.856,94,
em 23/08/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento,
somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 878770699782-8 e
garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 60063, do Livro 2 – Registro Geral, do
Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o
pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”,
nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze)
dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA
FEDERAL, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-
se este edital.

Montes Claros, 17 de Setembro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro
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EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, JOYCE THAINA SOARES OLIVEIRA, CPF/CNPJ nº 12104811627, ANDERSON FILLIPE
MENDES CARDOSO, CPF/CNPJ nº 11111501688, que está(ão) em lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis),
para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a) CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao
endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros,
MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação
deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 5.781,23, em 23/08/2021, sujeito à atualização
monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-se também os encargos
que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 844441728022-0 e garantido por alienação(ões)
fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 75556, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório Montes Claros - 2º Oficio
. Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado ao Cartório Montes
Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia
deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a
seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o direito de
consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, nos termos do art.
26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 17 de Setembro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019

O senador Carlos Viana (PSD), 
vice-líder do governo no Senado, 
participou na noite de segunda-
feira (20), na Casa de Acolhimento 

Amor e Vida em Montes Claros, de 
solenidade de assinatura do termo 
de entrega de um caminhão ¾ (ve-
ículo indicado para carregar em 

áreas urbanas os resíduos recolhi-
dos), que facilitará o cotidiano das 
pessoas que trabalham como cata-
dores e recicladores. O bem poderá 

beneficiar cerca de 850 famílias que 
de uma forma ou outra dependem 
da instituição.

O evento contou com a parti-
cipação do Superintendente da 
Companhia de Desenvolvimento 
dos Vales do São Francisco e do Par-
naíba (Codevasf ), Marcos Câmara, 
de moradores de rua, catadores de 
recicláveis e carroceiros de Montes 
Claros. 

O caminhão chegará para enti-
dade, por meio de emenda do se-
nador via Codevasf. “Eles terão uma 
grande ajuda para seguir fazendo 
o trabalho diário de recolhimento 
de resíduos”, disse Carlos Viana em 
seu discurso.

Segundo o pastor Josmar, pre-
sidente da Casa de Acolhimento, 
há muitos anos que a entidade 
esperava por esse caminhão, que 
auxiliará no recolhimento de mate-
riais recicláveis pela cidade. “Estou 

muito feliz, porque o caminhão vai 
nos ajudar no dia a dia na coleta 
de recicláveis. A nossa instituição 
tem muitas famílias que trabalham 
diariamente com recicláveis e vi-
vem deste trabalho. Vinte destas 
famílias moram na nossa Casa de 
Acolhimento, pois não tem onde 
morar. A nossa obra é muito gran-
de e precisamos de toda ajuda da 
comunidade nesse sentido. Somos 
eternamente gratos ao senador 
Carlos Viana por essa doação para a 
instituição”, disse o pastor Josmar.

O pastor afirmou, ainda, que a 
chegada do bem também ajudará a 
entidade a conseguir mais recursos 
para seguir trabalhando e acolhen-
do as pessoas que mais precisam. 
“Nessa época de crise, isso vem em 
boa hora. Com este trabalho, já que 
recursos deverão ser arrecadados, 
seguiremos auxiliando essas famí-
lias, com moradia, cursos de qua-

lificação e segurança alimentar”, 
ressaltou o presidente da entidade.

Viana lembrou que ajudar e criar 
oportunidades para as pessoas mais 
simples poderem trabalhar e assim 
gerar a própria renda é o que a po-
pulação espera dos políticos. “Nós 
estamos aqui para prover oportuni-
dades e realizar ações que possam 
melhorar o dia a dia das pessoas 
mais carentes. Muito feliz em saber 
que este bem vai beneficiar muitas 
famílias que realmente precisam do 
poder público”, comemorou Viana.

“Esse senador é um verdadeiro 
homem de Deus. Este caminhão é 
uma grande conquista para o gal-
pão”, comenta Geraldo Élcio, co-
laborador da entidade. A Casa de 
Acolhimento Amor e Vida funciona 
na avenida Ovídio  de Abreu numa 
parceria com a Prefeitura Municipal  
de Montes Claros. (GIOVANNI RI-
BEIRO – Colaborador)
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O deputado federal Cabo Júnio Amaral (PSL-MG) busca tornar 
inelegível por oito anos o cidadão que tenha sido condenado à 
prisão. O texto ignora o fato de possíveis anulações ou revogações 
no processo dessas condenações. Junio Amaral propõe, conforme 
consta no PL, “vedação ao registro de candidatura dos que tenham 
cumprido pena privativa de liberdade, determinada por autori-
dade judicial, ainda que posteriormente revogada, pelo período 
de oito anos, contados do fim do cumprimento da pena”. Caso o 
texto avance e seja aprovado, alguns “figurões” da política podem 
ter os direitos políticos desconsiderados para as eleições de 2022 
a partir da ação de Junio Amaral. Um deles é Lula foi condenado 
em segunda instância no processo do caso do triplex do Guarujá. 
Ele cumpriu pena por corrupção passiva e lavagem de dinheiro, 
julgado, mas foi solto depois de o Supremo Tribunal Federal (STF) 
declarar inconstitucionalidade na prisão após condenação em se-
gunda instância. Ainda não há cronograma definido para tramita-
ção do texto na Câmara. Para que os elementos do PL (número 
3064/2021) tenham validade em 2022, a matéria precisa ser apro-
vada também no Senado Federal e ter a sanção de Bolsonaro até 
outubro deste ano.

Projeto X Impedimento X Lula 
Candidatar X Bolsanarista

Capitalismo X Anárquico X Tribunal 
de Contas X Alencar

GPV X Talentos X Segurança X 
Reconhecimento X Criminalidade

Polícia Civil X Comando X 
Profissionais X Jurandir X 

Expectativa

Zema X Veto X Projeto X Punição X 
Empresas X Discriminação

Recursos para o contorno 
rodoviário de Montes Claros

Seca X Agostinho Patrus X Situação 
X Furnas X Recursos Hídricos

Novo X Fundador X Amoedo X 
Iluminado X Partido

A Polícia Militar de Minas Gerais é inquestionável a melhor do 
Brasil e a nossa, do Norte de Minas tem se destacado e, no seu meio 
tem alguns profissionais que são mais treinados e preparados para 
situações mais forte e difíceis. O GPV (Grupo pela Vida) que tenho 
acompanhado o seu trabalho bem de perto e posso afirmar que são 
profissionais altamente capacitados, com um grande poder de in-
vestigação e que tem sido o braço direito no combate a crimes mais 
perversos como homicídios e trafico de drogas. Esse grupo receberá 
nos próximos um reconhecimento do nosso Legislativo Municipal 
por relevantes serviços prestados. Claro que os seus integrantes não 
podem ficar aparecendo, pois faz um trabalho menos visível aos 
olhos populares. Esses notáveis profissionais prestam um serviço 
inestimável no combate ao crime mais pesado e que merece os nos-
sos aplausos e o reconhecimento.

Em viagem pelo interior do estado, o presidente da Assembleia Legis-
lativa, deputado Agostinho Patrus, pode constatar a situação do Lago de 
Furnas e se assustou com o que viu. Ele postou em sua rede social que “a 
proteção dos recursos hídricos é uma questão de garantia da qualidade 
de vida das pessoas e, também, de soberania nacional. Os lagos de Furnas 
e de Peixoto, no sul de Minas, estão em níveis críticos, com impactos no 
abastecimento local e na cadeia de atividades em seu entorno”. Patrus falou 
que os níveis mínimos dos reservatórios devem ser respeitados e postou 
que “não vamos permitir que mais pessoas fiquem desempregadas e sofram 
prejuízos na agricultura, turismo e piscicultura. O uso múltiplo das águas 
é imprescindível. É uma pauta que une lideranças políticas federais, esta-
duais e municipais”.

Mais uma crise no Novo provocada pelo empresário João Amoedo. Um 
dos fundadores do partido, Christian Lohbauer, anunciou a desfiliação da 
legenda em vídeo publicado nas redes sociais. Ele foi candidato a vice na 
chapa encabeçada por Almoedo à Presidência da República em 2018. Antes 
de se desligar da legenda, acusou Amoedo de adotar uma postura indivi-
dualista que enfraquece o partido. Lohbauer falou que “a gente se perdeu 
completamente, desde meados de 2019. E dois fenômenos me chocam 
desde então. Entre eles, o comportamento do João Amoedo e o seu indi-
vidualismo absoluto ao emitir opiniões, como se o partido não existisse, 
mandatários não existissem, no governo de Minas e no Congresso”. Segun-
do ele, o Novo possui “meia dúzia de iluminados” protegidos pelo estatuto, 
que permite que eles tomem qualquer tipo de decisão, sem que ocorra o 
debate político.

O prefeito de Montes Claros, Humberto Souto, teve a confirmação do 
investimento de R$ 150 milhões do Estado para a inclusão do Anel Rodovi-
ário Leste e Norte de Montes Claros no contrato de concessão da BR-135, 
administrado pela Eco 135. O governador Romeu zema esteve na cidade 
e falou que desse recurso, R$ 100 milhões para o Anel Norte e R$ 50 mi-
lhões para o Leste. O contorno rodoviário vai retirar os veículos pesados 
em trânsito pela zona urbana do município, além de melhorar o acesso ao 
novo distrito industrial da cidade. A medida deverá gerar cerca de 2,8 mil 
empregos diretos e indiretos. Esse projeto chegou a ser anunciado por 
três governadores e nenhum foi adiante e, agora os deputados e o prefeito 
Humberto Souto estão certo que dessa vez tudo vai dar certo, uma vez que 
os recursos estão disponíveis pelo governador.

O Tribunal de Contas recebeu uma representação do deputado Alen-
car da Silveira, questionando o decreto 4.121 do governo de Minas, que 
para o parlamentar, feria de morte o regramento estadual, decisões da 
Assembleia Legislativa e do próprio TCE. O assunto foi levantado pelo 
conselheiro do Tribunal de Contas do Estado, Durval Ângelo, durante a 
live especial do Conexão Empresarial-Transporte de Passageiros de MG, 
evento promovido ontem pela VB Comunicação. Durval Ângelo falou 
que uma das argumentações de Alencar da Silveira Jr seria que o decre-
to atendia ao interesse em atuar com o transporte pelos aplicativos di-
gitais, que queriam atuar livremente, sem a necessidade de fiscalização 
ou se submeter as regras a que são submetidas as empresas regulares. 
Durval Ângelo disse que o assunto foi amplamente debatido no TCE e 
a surpresa na análise dos documentos do Estado e dos setores envolvi-
dos, foi das contradições encontradas no decreto, por insuficiência de 
processo regulatório e sem a manifestação dos órgãos técnicos, dentre 
outras irregularidades.

Eu tenho sido um critico do governador, zema que no meu en-
tendimento não tem dado o suporte logístico necessário para nossa 
Polícia Civil. Faltam pessoal, viaturas, armas e condições ideais de 
serviço e não é por falta de comando ou cobrança. Temos como 
chefe do departamento um dos melhores policiais do país que é jo-
vem e competente o delegado Jurandir que tem relevantes serviços 
prestados. Temos inúmeros policiais como o delegado regional, Dr. 
Herivelton que é correto e temos profissionais com vasta folha cor-
rida de serviços prestados, salvo algumas raras exceções. Cada pro-
fissional que permanece em seus postos são merecedores de aplau-
sos pelo esforço e pela capacidade produtiva. Eu critico quando se 
faz necessário e também tenho coragem de tecer elogios, pois esses 
profissionais dão a alma, são policiais por vocação e sacerdócio.

O governador Romeu zema avisou que vai vetar o Projeto de Lei apro-
vado na Assembleia Legislativa de Minas Gerais, que determina punições 
a empresas que praticarem atos de discriminação contra pessoas devido a 
“sua identidade de gênero ou sua expressão de gênero”. zema falou que 
“quero lembrar aqui ao povo mineiro que a ALMG, infelizmente, aprovou 
um projeto que caberá a mim vetá-lo. A maioria tem acompanhado e não 
podemos permitir que o setor produtivo seja penalizado caso não venha 
a ter um banheiro para alguém cujo sexo não está definido. Então, esse 
projeto será vetado”. O certo que o governador vinha sofrendo ataques for-
tíssimo nas redes sociais para que vetasse o projeto que tinha sido aprovado 
pela Assembleia

Fusão X PSL X Democratas X 
Próximo X Maior bancada

Intensificaram-se nesta semana as conversas entre torno da fusão do 
Democratas e o PSL. O objetivo é ambicioso: criar o maior partido na 
Câmara, com uma bancada de 81 deputados federais. Um dos encon-
tros foi com o ministro do Trabalho Onyx Lorenzoni, o ex-senador Mag-
no Malta e o deputado federal Pedro Lupion. Em conversa com jornalis-
tas, a empresária Luiza Trajano, uma das 100 pessoas mais influentes de 
2021, escolhida pela revista Time, elogiou o texto escrito sobre ela na 
revista. “Eu achei que foi muito bem escrito. Eu realmente sou aquilo 
que ele escreveu. Não senti nenhuma coisa diferente do que eu sou”. 
A um ano das eleições todos os partidos trabalham pelo fortalecimento 
das siglas para poder ter um raio de ação bem maior do que tem agora. 
O PSL saiu forte das eleições passada e quer ser mais forte.
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Trilha da leitura retoma atividades presenciais

Unimontes abre pré-matrícula para 450 
vagas em cursos técnicos gratuitos
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A partir desta terça-feira (21/9), 
a Universidade Estadual de Montes 
Claros (Unimontes) está com ins-
crições abertas para pré-matrículas 
em sete cursos técnicos gratuitos, 
oferecidos por meio do programa 
Novos Caminhos, do governo fede-
ral. São 450 vagas para turmas em 
dez municípios do Norte de Minas e 
Vale do Jequitinhonha. O prazo vai 
até 27/9 e as atividades são coorde-
nadas pela Escola Técnica de Saúde, 
vinculada ao Centro de Educação 
Profissional e Tecnológica (CEPT/
Unimontes).

Conforme as diretrizes do pro-
grama Novos Caminhos, cada aluno 
terá ajuda de custo de até R$ 250 
mensais, como auxílio para trans-
porte e alimentação. A pré-matrí-
cula é gratuita e pode ser feita pelo 
endereço eletrônico www.cept.uni-
montes.br. O candidato deve tam-
bém encaminhar toda a documen-
tação para o e-mail novoscaminhos.
cept@unimontes.br. 

Serão 30 alunos por turmas. As 
vagas são para os cursos técnicos 
de Administração (Capelinha, Grão 
Mogol, Guaraciama e Joaíma), Api-
cultura (Bocaiuva), Comércio (Al-
menara, Manga e São Francisco), 

Desenvolvimento de Sistemas (Bo-
caiuva, Montes Claros e Salinas), 
Rede de Computadores (Montes 
Claros), Saúde Bucal (Montes Cla-
ros), Sistemas de Energia Renovável 
(Montes Claros) e Vendas (Montes 
Claros).

As aulas serão ministradas no pe-
ríodo noturno, com exceção do cur-
so técnico de Desenvolvimento de 
Sistemas para a cidade de Montes 
Claros (manhã) e os cursos técnicos 
de Comércio (Manga) e Sistemas de 
Energia Renovável e Vendas (Mon-
tes Claros), com atividades à tarde.

 
CRiTÉRiOS| Podem concorrer 

às vagas somente alunos matricu-
lados no 2º ou 3º ano do ensino 
médio. A classificação dos candida-
tos se dará primeiro a alunos matri-
culados na rede pública de ensino, 
que também sejam portadores de 
alguma deficiência e inscritos em 
programas federais de transferência 
de renda, como, por exemplo, o 
Bolsa Família, e que tenham feito a 
inscrição eletrônica primeiro. 

Em seguida, serão classificados 
os candidatos matriculados na rede 
de ensino pública, portadores de 
deficiência e que tenham feito ins-

crição primeiro. 
A terceira ordem de classificação 

se dará aos candidatos matriculados 
na rede pública de ensino, titular ou 
dependente dos programas federais 
de transferência de renda e que te-
nham feito a inscrição primeiro. Se 
ainda restarem vagas, poderão ser 
classificados, dentro do limite de 
vagas, candidatos matriculados na 
rede de ensino pública, que tenham 
feito inscrição primeiro.

Após a prioridade dos alunos da 
rede de ensino pública, serão classi-
ficados os candidatos matriculados 
na rede de ensino privada, tendo 
prioridade, os portadores de defi-
ciência ou inscritos em programas 
federais de transferência de renda, 
que tenham feito inscrição primei-
ro, e, caso ainda restem vagas, os 
candidatos apenas matriculados na 
rede de ensino privada poderão ser 
contemplados com vagas. É impor-
tante destacar que na maioria das 
situações, os candidatos inscritos 
primeiro terão mais chances de 
classificação dentro do limite de 
vagas.

O diretor do CEPT, professor 
Márcio Antônio Veloso, ressalta 
que os cursos foram pensados de 

GiRLENO ALENCAR

Hoje e amanhã, o Projeto Mon-
tes Claros na Trilha da Leitura, da 
Secretaria de Educação da Prefei-
tura de Montes Claros, retoma, de 
forma segura (máscara, álcool em 
gel, distanciamento social), as apre-
sentações presenciais de teatros nas 
escolas. A estreia será na Escola Mu-

nicipal Professora Eunice Carneiro, 
com a peça “Viagem Literária – um 
tesouro de mapa!”, tema do projeto 
para o segundo semestre deste ano, 
que visa proporcionar ao aluno 
possibilidades de viagens literárias 
imaginárias, a partir da Literatura 
de Viagem.    “Este novo teatro é di-
recionado aos alunos da Educação 
Infantil e Anos Iniciais do Ensino 

Fundamental, abordando as viagens 
literárias da personagem Lalinha, 
do sofá de casa, acompanhada de 
Peter Pan, Alice do País das Maravi-
lhas, Emília, entre outros, que ofe-
recerão toda a magia que envolve o 
ato de ler da criança.

Para os alunos dos Anos Finais 
do Ensino Fundamental e EJA, 
estamos organizando a dinâmica 

‘Círculos Literários’, que oportuni-
zará incríveis viagens literárias aos 
alunos maiores”, destaca a coorde-
nadora do Trilha, Éllen Santa Rosa. 
Como lembra a coordenadora, an-
tes a equipe conseguia percorrer 
até duas escolas por turno. Agora, 
serão vários dias numa mesma es-
cola, se apresentando várias vezes, 
para um menor número de alunos, 

com toda a segurança. É uma forma 
de retomar as atividades presenciais 
gradativamente. “Ainda continua-
mos com os vídeos no nosso canal 
do Youtube para subsidiar o ensino 
remoto, que é oferecido também 
pelo Município. E uma novidade 
neste novo teatro é que ele será 
gravado e disponibilizado às esco-
las, uma vez que não teremos con-

dições de nos apresentar em todas, 
neste semestre”, completa Éllen. 

Ao final do trabalho, assim como 
em temas anteriores, a equipe vai 
realizar um concurso de escrita, por 
meio do Diário de bordo, incenti-
vando os alunos a praticar a leitura 
e a escrita simultaneamente, regis-
trando as emoções vivenciadas ao 
longo da leitura.  

forma estratégica para atender às 
necessidades de cada município. 
“São cursos de alta empregabilida-
de e podem contribuir muito para 
a melhoria de vida dos alunos con-

templados”. Ela lembra que o Pro-
grama Novos Caminhos é uma ini-
ciativa do Ministério da Educação 
e pretende expandir, interiorizar e 
democratizar a oferta de cursos de 

Educação Profissional Técnica de 
Nível Médio e de cursos e progra-
mas de Formação Inicial e Conti-
nuada ou Qualificação Profissional. 
(Agência Minas)
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Bombeiros condecoram promotoras 
de Justiça em Montes Claros

Montes Claros cria comissão de 
licenciamento para atividades econômicas
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GiRLENO ALENCAR

O 4 º Comando Operacional 
Regional de Bombeiros (4 º COB), 
sediado em Montes Claros, entre-
gou a  Medalha da Ordem do Mé-
rito Imperador Dom Pedro II e da 
Medalha do Mérito Profissional as 
Promotoras de Justiça do Ministério 
Público Estadual Liliane Kissila Ave-
lar Lessa e a Daniele Cristina Barral 
de Queiroz, em evento realizado no 
auditório da 11ª Região Integrada 
de Segurança Pública (11ª RISP). A 
Medalha da Ordem do Mérito Dom 
Pedro II é concedida anualmente, 
para homenagear autoridades, per-
sonalidades e militares que contri-
buíram para o crescimento e forta-
lecimento da Corporação.

Nesse ano, além de militares do 
4º COB, as Promotoras de Justiça 
do Ministério Público Estadual Dra. 
Liliane Kissila Avelar Lessa e a Dra. 
Daniele Cristina Barral de Queiroz 
também foram agraciadas com tal 
comenda, como forma de agrade-
cimento e reconhecimento pelo 
apoio irrestrito ao Corpo de Bom-
beiros Militar de Minas Gerais (CB-
MMG) na região Norte de Minas.

A Medalha Mérito Profissional, 
por sua vez, tem por finalidade, 
distinguir e destacar a atuação de 
militares do CBMMG que seja por 
ações meritórias, atos de bravura 
ou serviços relevantes, na ativida-
de operacional ou administrativa, 
prestaram serviços de relevância a 
sociedade mineira, mantendo um 

padrão de excelência na qualidade 
laboral. A cerimônia foi presidi-
da pelo comandante do 4º COB, 
coronel Fernando Augusto Alves 
Ferreira, que agradeceu o apoio do 
Ministério Público Estadual através 
das Promotoras, que tem fomen-
tado a atuação do CBMMG com a 
destinação de recursos, o que viabi-
liza o atendimento de ocorrências, 
com a aquisição de equipamentos, 
adequação de instalações e manu-
tenção de viaturas.

Parabenizou ainda, os militares 
agraciados, que no cumprimento 
de sua missão, elevam o nome da 
Corporação através da internaliza-
ção do propósito institucional: “Sal-
var e valorizar vidas, de modo, a ins-
pirar pessoas e levar a esperança”.

Foi publicada a portaria 29, de 
13 de setembro de 2021 que cria 
a comissão de licenciamento para 
exercício de atividades econômi-
cas. A portaria prevê a necessidade 
de agilizar a tomada de decisões 
pelas diversas Secretarias envolvi-
das no processo de licenciamento 
para atividades econômicas, com 
base no Decreto nº 4239, 30 de 
junho de 2021, que dispõe sobre a 
implementação de Medidas do Pro-
grama Montes Claros Inteligente, 
no âmbito do licenciamento de ati-
vidades econômicas. Aliado a isso, 
tem os princípios da eficiência e da 
transparência que devem nortear 
as ações da Administração Pública 
Municipal.

A Comissão de Licenciamento de 
Exercício de Atividades Econômicas 
tem o objetivo de: supervisionar os 
processos de licenciamento e identi-

ficar eventuais óbices que dificultam 
o seu regular andamento, apresen-
tando soluções e executando-as; au-
xiliar, agilizando a análise, instrução 
e a liberação dos processos de licen-
ciamento para implantação e am-
pliação do exercício de atividades 
econômicas em que não seja pos-
sível a aplicação da autodeclaração; 
analisar os possíveis casos de decla-
ração falsa ou errônea identificados 
pelos órgãos Municipais, em relação 
ao licenciamento de atividades eco-
nômicas, determinando a aplicação 
das providências necessárias, bem 
como da responsabilização do de-
clarante; analisar e determinar as 
providências necessárias nos casos 
de atividades econômicas instaladas 
em desconformidade com a legisla-
ção vigente.

Ficam nomeados para compor 
a Comissão Alfredo Dias da Silva 

Neto, Larissa Neves Reis Araújo e Sil-
va Reinam Oliveira Brito Júnior, Ma-
theus Souza Marques Edilson Car-
los Torquato, Aline Soares Ferreira, 
Sinvaldo Pereira da Silva, Shirlene 
Ferreira Santos, Vinícius Queiroga 
Silva, Juliana Gonçalves Moreira 
Cota Gabriel Sousa e Silva Soares, 
Gabriel Dias Nunes A Presidência 
da Comissão será exercida pelo Se-
cretário Municipal Infraestrutura e 
Planejamento Urbano, que indicará 
um coordenador para os trabalhos 
dentre os membros da Comissão. 
Os membros da Comissão pode-
rão realizar reuniões virtuais com 
objetivo de agilizar os trabalhos. 
Os integrantes da Comissão desem-
penharão suas tarefas sem prejuízo 
das respectivas funções administra-
tivas.  A participação na Comissão 
será gratuita e constituirá serviço 
público relevante. (GA)
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DENTRO DE SAPO!

FRANCISCO SÁ | Batida entre ônibus 
e carro deixa mortos e feridos na 
MGC-122

Celular escondido é 
apreendido por policiais 
penais, no presídio em 
Montes Claros 

Na MGC-122, zona rural de 
Francisco Sá, uma batida entre 
ônibus e um carro deixou quatro 
mortos e 16 feridos. O acidente foi 
nessa terça-feira (21). A suspeita da 
Polícia Militar Rodoviária é de que o 
condutor do carro perdeu o contro-
le da direção e invadiu a contramão. 
O impacto foi tão forte que peças 
do veículo foram arremessadas a 
mais de 100 metros de distância. O 
ônibus seguia de Osasco (SP) para 
Abaíra (BA) e levava 41 passageiros. 
Segundo o Corpo de Bombeiros, as 
quatro pessoas que morreram esta-
vam no automóvel e eram de Ma-

caúbas (BA). Os nomes delas não 
foram divulgados.

Com a batida, as mulheres foram 
ejetadas do veículo e o motorista 
ficou preso às ferragens. A ocor-
rência mobilizou várias equipes de 
resgate da região. De acordo com 
o Corpo de Bombeiros, 16 pesso-
as foram levadas para hospitais do 
Norte de Minas Gerais. Para retirar 
parte dos passageiros do ônibus, os 
militares tiveram que criar um aces-
so pela janela com o uso de uma 
escada prolongável.

Segundo o Samu, o motorista do 
ônibus e um passageiro, que esta-

vam mais graves, foram socorridos 
para a Santa Casa de Montes Claros. 
O primeiro apresentava fraturas, 
um corte na cabeça e trauma abdo-
minal. O segundo teve traumatismo 
cranioencefálico. A assessoria de co-
municação da Santa Casa informou 
que recebeu 10 pacientes, sendo 
um grave e os demais estáveis. A 
assessoria do Hospital Universitá-
rio, em Montes Claros, disse que 
recebeu três, todos estáveis. O Hos-
pital Regional de Janaúba afirmou 
que recebeu três pessoas, duas já 
tiveram alta e uma aguarda para re-
alizar tomografia computadorizada.

Em Montes Claros, po-
liciais penais do Presídio 
Alvorada encontraram um 
celular escondido dentro de 
um sapo, nessa terça-feira 
(21). Segundo a Secretaria 
de Estado de Justiça e Segu-
rança Pública (Sejusp), era 
por volta das 6h30, quando 
o animal foi arremessado na 
direção da unidade. “Os po-
liciais ouviram um barulho 
de algo sendo arremessado 
e, ao verificarem, encontra-
ram o animal em cima do 
telhado de uma marcenaria 

que faz limite com o presí-
dio. Desconfiados, abriram 
o animal e encontraram o 
objeto”, informou a secre-
taria. O sapo estava com a 
boca costurada e o telefone 
foi colocado dentro de uma 
sacola plástica.

Ainda de acordo com a 
Sejusp, um boletim de ocor-
rência foi registrado e o ma-
terial apreendido foi enca-
minhado para a Polícia Civil. 
Além disso, um procedimen-
to administrativo interno 
também será aberto.

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, VANESSA NARCISO SANTOS, CPF/CNPJ nº 03631734638, que está(ão) em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a)
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues,
660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 17.285,15,
em 03/09/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento,
somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 144440191102-3 e
garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 50045, do Livro 2 – Registro Geral, do
Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o
pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”,
nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze)
dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA
FEDERAL, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-
se este edital.

Montes Claros, 20 de Setembro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019

Serviço Registral de imóveis da Comarca de Januária-MG. Edital de Lotea-
mento (Lei 6766, de 19.12.1.979) Lourena Nobre Santana, a Oficial interina do 
Registro De imóveis da Comarca de Januária, Estado de Minas Gerais, na forma 
da Lei, etc.

 

Faz saber a tantos quanto o presente Virem ou dele tiverem conhecimento que NRM 
ENGENHARIA LTDA EPP, CNPJ n° 03.775.306/0001-08, com sede na Rua Monsenhor José 
Camilo, n° 318, centro nesta cidade de Januária-MG, requereu o registro do Loteamento 
“VALE DAS CARAíBAS”, localizado, no perímetro urbano da cidade e Comarca de Januá-
ria-MG, com área total de 39.315,00 metros quadrados, com medidas divisas e confronta-
ções constantes na matrícula n° 19.407, livro 2-RG, deste Cartório de Imóveis da Comar-
ca de Januária-MG, assim discriminado: 50 lotes, totalizando área de lotes de 23.371,55 
metros quadrados, área de ruas e vielas com 3.488,45 metros quadrados; área verde com 
633,00 metros quadrados, área de uso institucional/praça e equipamentos urbano com 
3.122,00 metros quadrados e área de preservação permanente com 8.700,00 metros 
quadrados. A documentação exigida pela Lei 6.766 de 19/12/1.979 e demais legislação 
em vigor, encontra-se a disposição dos interessados. As impugnações de todos aqueles 
que se acharem prejudicados, deverão ser apresentados neste Cartório até (quinze dias), 
contados da 3ª publicação deste, findo o prazo e não havendo impugnação será efetuado 
o registro do loteamento na forma da Lei. Dado e passado nesta cidade de Januária, 14 de 
setembro de 2.021. Eu, Lourena Nobre Santana. Mandei digitar e subscrevo.

Conferir e assino, 

Lourena Nobre Santana
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Pirapora faz entrega de cestas básicas 
para famílias em vulnerabilidade

Amams pede prefeituras para 
conscientizarem população

Artesanato de Pirapora tem espaço na 
CasaCor Minas

A Coordenadoria da Defesa 
Civil de Pirapora realizou nas úl-
timas duas semanas a entrega de 
cestas básicas para pessoas em 
situação de vulnerabilidade e que 
foram afetadas pela pandemia da 
Covid-19. Doadas pela Igreja de 
Jesus Cristo dos Santos dos Últi-
mos Dias, as cestas chegaram em 
Pirapora pela Defesa Civil Esta-
dual que dividiu a doação entre 
todas as cidades mineiras.  

O município de Pirapora rece-
beu 150 cestas básicas que foram 
distribuídas em diversos bairros 
da cidade com o apoio da Policia 
Militar e Guarda Civil Municipal. 
A doação foi destinada aos cadas-

trados nos Centro de Referência 
da Assistência Social – CRAS. A 
coordenadora de Defesa Civil, 
Carla Diana falou sobre a impor-
tância de agir e cuidar de quem 
precisa.

“A pandemia afetou diretamen-
te diversas famílias em Pirapora 
e a Defesa Civil está empenhada 
em atender e trabalhar para ame-
nizar os impactos causados pela 
Covid-19. Sabemos que esse ali-
mento é um paliativo e temos que 
proporcionar uma maneira de sa-
nar essa crise. Por isso a gestão do 
prefeito Alex tem buscado manei-
ras de fortalecer a economia lo-
cal.” comenta Carla. (Ascom PMP)

GiRLENCO ALENCAR

Com a piora nos indicadores, 
houve o avanço da seca no Norte 
de Minas, situação que agrava nes-
ta época do ano com as formações 
de focos de incêndios. Segundo o 
presidente da Associação dos Mu-
nícipios da Área Mineira da Sude-
ne (Amams) e prefeito de Padre 
Carvalho, José Nilson Bispo de Sá 
“Nilsinho”, a entidade, por meio 
do Departamento de Defesa Civil, 
vem monitorando os municípios 
e acompanha as ocorrências com 
grande preocupação, pois a vege-
tação e a fauna são afetadas, além 
disso, os impactos são grandes na 
economia dos municípios com a 
diminuição da oferta de produtos 
agrícolas e agropecuários.

“Estamos realizando um le-
vantamento junto ao Corpo de 
Bombeiros dos focos de incêndio, 

bem como orientando os gestores 
municipais para que criem campa-
nhas publicitárias com o objetivo 
de promover a conscientização 
das comunidades sobre os riscos 
de incêndios em áreas de mata 
nativa (Cerrado) e nascentes”. O 
presidente disse ainda que a ini-
ciativa deve ser focada sobre os 
riscos à saúde e ao meio ambien-
te, representados pelas queimadas 
sem planejamento ou criminosas, 
que podem ocasionar acidentes de 
grandes proporções e com danos 
inestimáveis para a região.

Conforme o Corpo de Bombei-
ros Militar, nesta terça-feira (21), 
estão sendo realizadas ações de 
combate a incêndios em vários 
municípios do Norte de Minas. 
A corporação de Salinas comba-
te um Incêndio em unidade de 
conservação no povoado de “Alto 
Bravo”, distrito de Berilo. Em Ja-

naúba realizaram o monitoramen-
to e combate a pequenos focos em 
um incêndio na serra do Taquaril 
que já dura 10 dias. A área quei-
mada é de aproximadamente 1100 
hectares. Na cidade de Gameleira, 
bombeiros de Janaúba, reforçados 
por bombeiros de Montes Claros, 
combatem os incêndios nas loca-
lidades de curral Velho e Veredas 
do Jacu. Em Botomirim bombeiros 
de Francisco Sá, juntamente com 
brigadistas do IEF, também comba-
teram um incêndio Florestal pró-
ximo a reserva da Serra da Cacho-
eira. Estima-se que 100 hectares 
foram queimados e em Bonito de 
Minas bombeiros de Januária com-
batem os incêndios da APA Cochá 
e Gibão (zona rural de Bonito de 
Minas) e APA Pandeiros (zona ru-
ral de Januária). Na serra do Cabral 
em Buenópolis também ocorre um 
incêndio.

Dois artesãos de Pirapora, es-
tão com suas carrancas expostas 
em uma das maiores mostras de 
design, arquitetura e paisagismo 
da América Latina. A 26ª edição da 
CasaCor Minas, tem como tema ‘A 
Casa Original’, e está aberta ao 
público até 17 de outubro, no 
Palácio das Mangabeiras, em Belo 
Horizonte.

As carrancas feitas de madeira, 

peças típicas da cultura popular 
da região do Rio São Francisco, 
foram feitas pelos artesãos Gelson 
Xavier e Bonifácia Pereira. Eles 
contam com o apoio do Sebrae 
Minas, que oferece cursos e pales-
tras, intermedia participações em 
feiras e, principalmente, orienta 
os artesãos sobre canais de ven-
das e comercialização das peças.

Artesão desde criança, quan-

do aprendeu o ofício com o pai, 
Gelson não esconde a felicidade 
em ter sua peça exposta na mos-
tra. “Muito gratificante, depois 
de tanto trabalho, ter uma peça 
nossa sendo vista por tanta gente, 
em uma feira tão grande. Chego a 
ficar emocionado”, revela.

Bonifácia espera, além da va-
lorização do trabalho dos carran-
queiros, um retorno ainda maior 

após a exposição. “Fico muito fe-
liz pelo reconhecimento do nosso 
trabalho e acredito que ganhare-
mos mais visibilidade. Esperamos 
que aumente a procura das nos-
sas peças por pessoas de regiões 
diferentes“, enfatiza.

A analista do Sebrae Minas Ká-
tia Leite destaca que o trabalho 
feito com os artesãos para inse-
ri-los no Catálogo de Artesanato 

de Minas Gerais foi fundamental 
para que tivessem as peças se-
lecionadas. “Apresentamos aos 
arquitetos da Casacor o trabalho 
do Gelson e da Bonifácia e eles fi-
caram impressionados com as car-
rancas, que foram selecionadas 
para ambientar dois espaços den-
tro da mostra”, conta a analista.

Cada carranca mede aproxima-
damente 1,10 metro de altura e 

pesa cerca de 10 quilos. Além das 
duas peças que serão expostas, 
também serão enviadas outras 
para comercialização durante o 
evento. “Esperamos que o públi-
co da Casacor goste dos trabalhos 
desenvolvidos por nossos arte-
sãos e se conecte com eles para 
divulgação e compras futuras”, 
completa Kátia Leite. (Agência 
Sebrae)
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Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, UALISSON HENRIQUE DE OLIVEIRA, CPF/CNPJ nº 09821577628, que está(ão) em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a)
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues,
660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 9.348,85,
em 23/08/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento,
somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 155551066867-9 e
garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 43812, do Livro 2 – Registro Geral, do
Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o
pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”,
nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze)
dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA
FEDERAL, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-
se este edital.

Montes Claros, 20 de Setembro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, EDUARDO CARVALHO DA SILVA, CPF/CNPJ nº 07155283789, CAROLINA DUTRA DE
SOUZA, CPF/CNPJ nº 09178890705, que está(ão) em lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se
dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a) CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao endereço
do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG -
39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação deste
edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 6.927,49, em 05/07/2021, sujeito à atualização
monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-se também os encargos
que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 844441174519-1 e garantido por alienação(ões)
fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 58593, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório Montes Claros - 2º Oficio
. Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado ao Cartório Montes
Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia
deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a
seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o direito de
consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, nos termos do art.
26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 20 de Setembro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, KARINY ALVES BARBOZA, CPF/CNPJ nº 04558027699, que está(ão) em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a)
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues,
660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 79.984,20,
em 04/09/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento,
somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 855553616015-8 e
garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 54857, do Livro 2 – Registro Geral, do
Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o
pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”,
nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze)
dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA
FEDERAL, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-
se este edital.

Montes Claros, 20 de Setembro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019
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Quinzinho ajuda Samuel 
a despistar Pilar e evitar 
o encontro dos dois. 
Lota se alegra ao rever 
Bernardinho. Pilar é ad-
mitida para trabalhar na 

Santa Casa. Alberto se hospeda no hotel do cassino e se 
encanta com Clemência. Pilar observa a formatura de 
Samuel e vê quando zayla o beija. Luísa afirma que Pi-
lar foi enganada por Dolores. Lota exige se mudar com 
Batista para o Rio de Janeiro. 

Sabine pensa em como 
fazer com que Eric per-
ca a guarda de Bebeth. 
Pedrinho vai à casa de 
Arlete para agradecer o 
conselho sobre Rúbia e 

a convida para jantar. Eric conta a Domênico que 
Sandra Helena mencionou uma quantia de dinheiro 
e deduz que sejam os dólares roubados. Eric dei-
xa seu celular cair de propósito ao sair do carro de 
Sandra Helena, para poder rastrear os passos da ex-
camareira. Eric segue o carro de Sandra Helena até 
o aeroporto. Sandra Helena coloca um pouco do 
dinheiro roubado em envelopes e envia para os fun-
cionários do Carioca Palace.

Teca diz para Pata que Cris 
saiu toda arrumada. Pata 
fica preocupada, pois a 
amiga foi se encontrar 
com um desconhecido, 
o que pode ser muito 
perigoso. Carmen coloca 

medicamento no suco de Gabriela e serve para a mulher 
sem que ela perceba. Marian e Junu humilham Cris. An-
dré escuta tudo. Cris vai embora. André diz que as duas 
não tinham que fazer essa maldade com Cris. Janu diz que 
escutou a conversa dele com Bel e teve a ideia. Geraldo 
(Felipe Folgosi) e Leandra (Carina Sacchelli) vai até o or-
fanato e conversam com Bia. Ele diz que está disposto a 
lutar pela guarda da pequena, se ela quiser. Ana escuta 
tudo escondido e vai embora da sala. Bia diz que aceita, 
mas pede que os pais também adotem Ana, que é como se 
fosse sua irmã. Os dois prometem pensar a respeito. André 
vai atrás de Cris e tenta consolar a menina, que apenas 
chora. Junior e Carol continuam em lua de mel em Natal, 
no Rio Grande do Norte. Cris conta para Pata e Teca que 
está morrendo de vergonha e que tudo foi uma armação 
de Janu e Marian. Bia vê Ana triste e esclarece que disse 
aos pais que só vai se Ana também for adotada. Cícero e 
Chico tentam explicar para Vivi o quão perigoso pode ser 
sua viagem com Cintia e que ela não deve ir. Maria Cecília 
tem um pesadelo que está cuidando de dois mini-Tobias. 
Gabriela diz para Carmem que está com constantes tontu-
ras e dor de cabeça. Eduarda vai até a casa de Maria Cecília 
e descobre que a filha está grávida de gêmeas. Eduarda fica 
feliz. Robson Nunes (Pedro Henrique Montinho) abre o 
exame de DNA e confirma que Thiago é seu filho. Os dois 
se abraçam. Vivi sai do orfanato escondida com sua mala. 
Miguel consegue entrar no quarto de Gabriela escondido 
e se depara com ela dormindo profundamente após os re-
médios dados por Carmen. Miguel pega ela no colo e sai 
da mansão. Vivi vai ao apartamento de Cintia e se depara 
com Matilde e Armando.
Thiago conta para Binho, Rafa e Mosca que Robson é seu 
pai. Binho fica triste, mas comemora. Cintia diz para Vivi 
sumir de sua casa e que não haverá viagem alguma. Vivi 
fica decepcionada e vai embora. Miguel leva Gabriela até 
um casarão antigo. Dani e Beto estão preocupados por 
não conseguirem falar com Carol e Junior. Tati fica deses-
perada por não encontrar a irmã no orfanato. Vivi vai até a 
casa de Shirley para conversar com o pai, Cícero. 

RESUMO DE Novelas

Seg a Sáb, às 20h30

CAÇA-PALAVRA

Solução
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Procure e marque, no diagrama de letras, as palavras em destaque no texto.
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Para que serve o baço?
O baço é um ÓRGÃO do CORPO humano com mais ou menos 12 centímetros. 
Está situado na parte posterior esquerda do ABDÔMEN, debaixo das COSTE-
LAS. Sua FUNÇÃO é agir como um FILTRO e um RESERVATÓRIO de SANGUE. 
Contém grandes quantidades das células do SISTEMA imu-
nológico e é acionado quando o ORGANISMO entra 
em processo de HEMORRAGIA. O baço produz an-
ticorpos contra vários tipos de células do san-
gue e microrganismos infecciosos. Em geral, 
é extirpado quando ocorre uma LESÃO que 
coloca o PACIENTE em risco de MORTE. 
Por ficar perto das costelas, é vulnerável 
ao traumatismo abdominal. Pode-se vi-
ver tranquilamente sem o BAÇO, pois 
o FÍGADO recicla os glóbulos verme-
lhos e seus componentes. E, de modo 
similar, outros tecidos linfáticos do 
corpo colaboram com a função IMU-
NE do baço.
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Patrícia Poeta faz fono após 
cirurgia de emergência: ‘Não 
deixa a peteca cair’

Virginia Fonseca usa lembrança favorita 
do pai: ‘Saudades eternas’

Sthefany Brito passa ‘perrengue’ ao fazer 
maquiagem com o filho: ‘Mãe brasileira 
não desiste’

Virginia Fonseca foi às redes 
sociais, nesta terça-feira (21), 
para mostrar um dos acessórios 
favoritos do pai, que ela passará 
a usar. No Instagram, a influen-
ciadora fez uma adaptação na 
lembrança e declarou sentir falta 
de Mário Serrão, que morreu no 
domingo (19).

Após ganhar alguns presen-
tes de famosos pelo luto após a 
morte do pai no domingo (19), 
Virginia Fonseca mostrou aos se-
guidores uma lembrança de Má-
rio Serrão que irá carregar com 
ela, a partir de hoje. A influen-
ciadora, que voltou a usar as re-
des sociais, postou uma foto do 
acessório favorito do patriarca da 
família que ela passará a usar.

No Instagram, Virginia mos-
trou o anel usado durante toda 
a vida de Mário. O empresário 

Patrícia Poeta mostrou mais 
um passo para o seu processo de 
recuperação após realizar uma 
cirurgia de emergência nas amíg-
dalas. A jornalista compartilhou 
com os seguidores suas sessões 
de fono e disse estar evoluindo no 
quadro.

Patrícia Poeta compartilhou 
com os seguidores seu processo 
de recuperação após ter passado 
por uma cirurgia de emergência 
nas amígdalas no início do mês. 
Nesta terça-feira (21), a apresenta-
dora do “É de Casa” mostrou suas 
sessões de fonoaudiologia e falou 
sobre sua recuperação.

“Evoluindo dia após dia...O 
registro aí de cima é de uma das 
várias sessões de fono que tenho 
feito nesse período com minha 
primeira fonoaudióloga, desde os 
tempos de Jornalismo em SP, há 
21 anos”, começou a jornalista, 
que chegou a ficar com o rosto 
desfigurado.

Patrícia também se mostrou 
otimista com o processo. “Porque 
como costumo dizer: ‘Não deixa a 
peteca cair!!’. No início da pande-
mia, nas nossas lives de ginástica, 
falava sempre essa frase pra vocês 
aqui, seguidores. Lembram? Pois 
nunca imaginei que fosse repe-

ti-la tantas vezes, durante o dia, 
pra mim mesma... Ótima terça 
pra todos nós com energia, foco 
e pensamento positivo sempre!”, 
finalizou a jornalista.

PATRíCIA POETA FAz FISIOTE-
RAPIA PARA EVITAR TROMBOSE

Na quarta-feira (15), Patrícia 
postou uma foto fazendo fisiotera-
pia para evitar o risco de trombose. 
“Fazendo fisioterapia pra não cor-
rer o risco de trombose e melhorar 
a capacidade pulmonar, depois 
da cirurgia. Curativo no rosto pra 

exercitar...abrir a boca. Alimenta-
ção com orientação médica, por 
conta dos pontos. E por aí vai...”, 
disse.

Apesar de todos os cuidados 
que precisa tomar, a jornalista se 
mostrou otimista com sua recu-
peração. “O que posso garantir é 
que sigo focada nessa recuperação 
pra ficar 100% logo ( esse “ logo” 
quando meu corpo aceitar, claro). 
A propósito, cuidando da mente 
também. Exercitando o combo: 
paciência e resiliência, mais do que 
nunca”, finalizou.

Sthefany Brito divertiu a web ao 
tentar se maquiar com o filho, An-
tonio Enrico, de 10 meses, no colo. 
A atriz exibiu os momentos em que 
tentava passar os produtos no ros-
to, mas acabava sendo interrompi-
da pelo menino, do casamento com 
o advogado Igor Raschkovsky

Sthefany Brito apresentou mo-
mento divertido na web ao tentar se 
maquiar enquanto segurava o filho, 
Enrico, de 10 meses, cujo tamanho 
surpreende. O bebê estava brincan-
do com os itens de maquiagem da 

mãe, o que acabou atrapalhando o 
ritual de beleza. Bem-humorada, a 
atriz brincou com a situação e ain-
da fez piada sobre não se olhar no 
espelho.

“Aqui ó, o ‘se vira nos 30’’, dis-
se ela aos seguidores do Instagram 
nesta terça-feira (21) ao iniciar pro-
cesso de se maquiar. “Só não põe 
na boca esse, está sujo”, disse em 
seguida ao filho, que havia pego 
um pincel de maquiagem. “Essa 
parte é a mais impossível...”, co-
mentou de novo para a câmera, ao 

Maria Marta se deses-
pera quando Silviano 
diz que o conteúdo do 
álbum foi roubado. Lor-
raine conta o que desco-
briu para Érika. Cristina 

se emociona com os convites para a festa de sua for-
matura. Maria Marta acusa Maurílio de ter roubado 
o álbum da casa de Silviano. Jurema manda Cora 
limpar sua casa. Felipe observa Enrico. Cláudio diz a 
Beatriz que pode perdoar o filho. Robertão não con-
segue falar com Érika antes de viajar. Cláudio convi-
da Téo para jantar em sua casa. Xana ouve Lorraine 
marcando um encontro com Érika. Maurílio manda 
seguirem Josué. Maria Marta surpreende Cristina. Ju-
rema e Reginaldo riem de Cora. Érika descobre que 
Robertão viajou.

abrir um rímel.

STHEFANY BRITO LUTA PARA 
SE MAQUIAR COM O FILHO: ‘A 
GENTE TENTA’

“Mas a gente tenta né, a gente é 
brasileira, a gente é mãe. Mãe bra-
sileira amor, não desiste fácil assim 
não”, continuou ela. Depois, Sthe-
fany brinca com o filho enquanto 
passa o rímel em um dos olhos e 
comemora balançando o menino 
quando consegue. “Quase foi, um 
olho quase foi! Foi!! Uhul”, cele-
brou, rindo.

“Falta o outro. Vai dar certo... 
Pensamento positivo!”, disse, rin-
do. A atriz costuma mostrar a ma-
ternidade real nas redes sociais, 
e chegou a mostrar sua luta para 
emagrecer com os fãs. Sthefany 
Brito passou por tratamento para 
reconquistar o peso anterior à gra-
videz.

Enrico começa a reclamar e se 
mover quando a mãe está finalizan-
do o rímel no olho direito. “Está 
acabando”, tranquiliza ela. “Acho 
que foi”, diz, quando termina. Na 
legenda do vídeo, Sthefany brin-
cou: “E não se olhou mais no espe-
lho e não tem ideia de como está”.

morreu aos 72 anos, após ficar 
internado durante um mês.

“Anel que meu pai não tirava 

do dedo... agora quem não vai 
tirar sou eu! Saudades eterna”, 
escreveu Virginia nos Stories.
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Codanorte tem cinco projetos 
selecionados no programa lixão zero

Rua que dá acesso ao parque 
da Lapa Grande será asfaltada

Moc realiza Dia da Árvore 
com debate virtual

Vigilância 
sanitária apreende 

medicamentos 
clandestinos

GiRLENO ALENCAR

O Consorcio Intermunicipal de 
Desenvolvimento Sustentável do 
Norte de Minas (Codanorte) teve 
cinco projetos selecionados no Edi-
tal de Chamada Pública aberto pelo 
Ministério de Meio Ambiente para a 
implantação de usinas de triagem 
mecanizadas de resíduos sólidos 
urbanos. Foram selecionados os 
projetos de Januária, Buritizeiro, 
Icaraí de Minas, Juvenília e Varzelân-
dia, conforme resultado divulgado 
na segunda-feira. O presidente do 
Codanorte, Eduardo Rabelo, prefei-
to de Francisco Dumont, salienta a 
competência da equipe técnica do 
Codanorte, que foi o único consor-
cio selecionado com cinco projetos. 
Desde dezembro do ano passado 
que o Codanorte participa do Pro-
grama Lixão zero, tendo extinto 15 

lixões no Norte de Minas.
O Programa Lixão zero é da 

Agenda Nacional de Qualidade Am-
biental Urbana, com vistas à melho-
ria da gestão de resíduos sólidos.  O 
escopo técnico dos projetos abran-
gidos por este Edital é a implanta-
ção de usinas de triagem mecani-
zadas de resíduos sólidos urbanos, 
para tratamento de resíduos prove-
nientes da coleta indiferenciada e da 
coleta seletiva praticadas no âmbito 
do Consórcio Público. As usinas de-
verão promover a separação em 
três frações, quais sejam resíduos 
recicláveis secos, resíduos orgânicos 
e rejeitos, bem como produzir com-
bustível derivado de resíduo urba-
no. O projeto da União Serra Geral, 
de Janaúba, ficou em 1º lugar.

O Ministério do Meio Ambiente 
explica que os projetos até a 9ª po-
sição serão priorizados para receber 

os R$ 100 milhões.  Com isso, os 
projetos de Januária e Buritizeiro 
estão priorização, I edital determi-
na que os projetos classificados até 
a 9º posição, desde que atendido o 
Edital.  A partir da 10ª posição, os 
demais projetos classificados pode-
rão ser contemplados na hipótese 
de haver mais recursos disponibili-
zados.

O Codanorte é o maior consor-
cio da área ambiental de Minas Ge-
rais. Tem se destacado com o proje-
to Norte de Minas Sem Lixões, que 
já acabou com os lixões em 15 mu-
nicípios. O Codanorte implantou 17 
usinas de triagem e compostagem 
em 17 municípios e está adotando a 
mesma medida em outros 23 muni-
cípios. Ele congrega 60 municípios 
mineiros e ainda criou a sua Agencia 
Reguladora de Saneamento do Nor-
te de Minas.

A rua Manoel de Souza Brasil, 
na Vila Atlântida, que dá acesso ao 
Parque Estadual da Lapa Grande 
e onde moram dezenas de famí-
lias recebeu a ordem de serviço 
para pavimentação dos 700 me-
tros pela Prefeitura e mais 2,7 
quilometros pelo Estado e que 
será realizada através de compensa-
ção ambiental. No caso da parte da 
Prefeitura, os serviços serão inicia-
dos no dia 27 de outubro, depois 

que a Copasa concluir a obra de 
rebaixamento das redes de água e 
esgoto, necessária para a execução 
dos serviços de terraplanagem, im-
primação e, por fim, a aplicação do 
asfalto”, explicou Edilson Lopes, 
presidente da Esurb, empresa con-
tratada pela Prefeitura para execu-
tar a pavimentação no trecho.

Para a líder comunitária Maria 
José, a dona zinha, a Prefeitura 
vem dando uma atenção especial 

aos moradores daquela rua. “Só 
temos que agradecer esta Adminis-
tração, que atendeu todas as nos-
sas reivindicações, principalmente 
a água tratada e a rede de esgoto 
para todas as 40 famílias desta vila, 
e agora o anúncio do asfalto, que 
vai nos livrar de vez da lama e da 
poeira”, comemorou. “Esta obra 
atende não apenas o aspecto social 
das famílias que moram nesta rua, 
mas também a questão ambiental, 

turística e econômica, já que ela é o 
principal acesso ao Parque Estadual 
da Lapa Grande, que é uma unida-
de de conservação de extrema im-
portância para a cidade, pois abriga 
mananciais e nascentes que são 
responsáveis por cerca de 40% do 
abastecimento de água do municí-
pio de Montes Claros”, comentou o 
vice-prefeito e secretário municipal 
de Serviços Urbanos, Guilherme 
Guimarães. (GA)

A Prefeitura de Montes Claros 
está desenvolvendo extensa pro-
gramação durante todo o mês de 
setembro, em comemoração ao 
Mês da Árvore. As ações serão exe-
cutadas até o dia 30 de setembro, 
com campanhas, blitzen educativas, 
palestras, lives, cursos de educação 

ambiental e diversos outros even-
tos, em parceria com entidades e 
instituições. Ontem, Dia Nacional 
da Árvore, a Prefeitura irá promo-
ver um debate importante, através 
da Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento Sus-
tentável, tendo como parceiro o 

Departamento de Geociências da 
Unimontes. A Live “áreas verdes e 
arborização urbana” foi transmiti-
da, a partir das 8 horas, pelo Canal 
GeoLives Unimontes. No mesmo 
dia haverá plantio de mudas de pau
-brasil na sede da Nova Prefeitura, 
na avenida Magalhães Pinto.

Do dia 27 ao dia 30 será minis-
trado um curso de educação am-
biental nas associações de catado-
res de recicláveis. A duração será de 
quatro horas, com duas horas teó-
ricas e duas horas de oficinas sobre 
produção de mudas. Será beneficia-
da uma associação por dia. (GA)

A Vigilância Sanitária de Montes 
Claros realizou uma inspeção atenden-
do a uma denúncia de comércio de 
produtos clandestinos. No momento 
da ação os fiscais identificaram cente-
nas de produtos com fortes indícios de 
ausência de regularização junto aos ór-
gãos competentes. Os referidos produ-
tos se encontravam dispostos em uma 
loja de produtos naturais e possuíam 
alegações de que se tratavam de subs-
tâncias naturais. Contudo, conforme 
identificado no momento da inspeção, 
os produtos, possivelmente clandesti-
nos, não traziam informações sobre os 
respectivos fabricantes, como endere-
ço, CNPJ, dentre outras características 
que contrariam a legislação sanitária.

O gerente de Vigilância Sanitária 
da Prefeitura, Sinvaldo Pereira da Silva, 
destaca que os produtos representam 
risco a saúde da população, pois se 
passam por plantas e fitoterápicos 
tradicionais, usurpando a característi-
ca de uso tradicional e conhecimento 
popular para viabilizar o comércio de 

produtos com composição desconhe-
cida, quase sempre industrializados 
e que podem conter medicamentos 
sintéticos ou outros agentes toxican-
tes, dificultando inclusive um possível 
tratamento de intoxicação ou outros 
eventos causados pelo seu uso. Se-
gundo o gerente, já foram realizadas 
reuniões com a delegacia antidrogas 
da Policia Civil de Minas Gerais e serão 
procurados outros parceiros para a 
montagem de uma frente de combate 
ao comércio desses produtos, identi-
ficando os fabricantes e fornecedores 
para que sejam tomadas as medidas 
administrativas, penais e civis cabíveis.

Os produtos da ação foram apreen-
didos cautelarmente e será instaurado 
processo administrativo para apuração 
das possíveis infrações sanitárias. O ge-
rente enfatiza que a vigilância sanitária 
de Montes Claros seguirá trabalhan-
do diuturnamente para garantir que 
sejam ofertados à população apenas 
produtos e serviços que garantam qua-
lidade e segurança. (GA)

(38) 99985-3216

Condomínio Torres do Cerrado 
Bairro JK

+MOBILIA armários de cozinha, mesa de
jantar,fogão, Geladeira, sofá cama, 1 cama

casal, 1 cama solteiro king, baú para roupa de
cama, 2 guarda-roupas de casal, chuveiro no
banheiro e ventiladores de teto nos quartos.

DISPONÍVEL NO CONDOMÍNIO
piscina, área gourmet e playground.

sala e cozinha conjugada e área serviço

2 quartos
1 banheiro social
1 vaga

falar com  Edson Ricardo

APARTAMENTO MOBILIADO
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ESTiAGEM PREOCUPA 

Estava previsto chuvas para este mês de Setembro e ele está che-
gando ao fim e o calor está insuportável, com o sol queimando tudo. 
O homem do campo sofre cada vez mais com a estiagem que esquen-
ta de ano para ano neste seco sertão norte-mineiro que tem um solo 
fértil, mas falta água.  As barragens como sempre digo, ficam nas pro-
messas dos políticos. A previsão é que a seca este ano será a maior dos 
últimos anos. Tomara que estas previsões estejam erradas.

SEGUE A NOVELA 

Nas últimas semanas, os precatórios – palavrão que representa as 
dívidas do governo com ações judiciais em que já não cabe recurso 
– dominaram o noticiário. O governo precisará desembolsar R$ 89 
bilhões com esses pagamentos em 2022, o que toma espaço no orça-
mento do próximo ano e dificulta acomodar os gastos adicionais com 
o Auxílio Brasil, versão turbinada do antigo Bolsa Família.

A SONHADA CAPELA

O INESQUECíVEL Paulinho Ribeiro sonhava e este jornalista tam-
bém em ver construída a beira da lagoa do Interlagos a CAPELA pro-
jetada pelo grande OSCAR NIEMEYER, a pedido de Darcy Ribeiro, 
para ser construída aqui em Moc. Mas tempo passou e os prefeitos 
anteriores não construíram a mesma. Quem sabe, a gora com a RE-
FORMA DO INTERLAGOS teremos também a bela CAPELA e a nossa 
PAMPULHA DE MOC.

WHATSAPP PARA DEMiSSÃO 

A lei não prevê formalidade específica para comunicação da dis-
pensa aos empregados. Assim, começa a ser formado consenso no 
sentido de que em uma empresa cuja comunicação é preponderante-
mente digital, “a utilização dessa ferramenta para comunicar a resili-
ção contratual pode ser vista como um procedimento absolutamente 
natural”.

ESTRADA PARA ARRAiAL 

A PONTE DE MADEIRA que era perigosa sobre o Rio Rubim cuja 
construção em concreto era aguardada há vários anos pela população 
do Jequitinhonha já foi construída pelo Presidente Bolsonaro, bem 
como a PAVIMENTAçãO DA ESTRADA Almenara até Salto da Divisa 
que está a todo vapor. Aos poucos está ficando mais fácil viajar de 
automóvel para Arraial D’ Ajuda, pois os preços das passagens aéreas 
estão super salgadas.  

12 SOcial

O EMPRESÁRiO, Paulo Cesar Santiago, é outro preocupado com a pre-
servação do verde, inclusive nos Condomínios que ele lançou e foi quem 
plantou as belas e importantes PALMEIRAS da rotatória entre as estradas de 
Beagá e Pirapora, cuidando com carinho da pracinha em frente a Honda, 
que tem o nome do seu pai, Arlen Santiago. 

OS RECENTES ruídos fiscais, a pressão inflacionária cada vez maior e a 
prévia do Produto Interno Bruto (PIB) mostrando desaceleração na econo-
mia elevaram as expectativas do mercado sobre a inflação e a taxa básica de 
juros (Selic).

Bolsonaro sanciona PL que altera regras da lei do mandante. A nova nor-
ma atribui exclusivamente ao clube mandante das partidas de futebol os cha-
mados direitos de arena, referentes à transmissão ou reprodução de jogos. 
Isso vem acabar com o monopólio dos grandes clubes de futebol

ESTA SEMANA, minha coluna cervical, não a dos jornais, me tirou do 
sério com dores, inclusive não pude atender ao gentil convite de PATRíCIA 
SILVA para fazer a apresentação dos HOMENAGEADOS DA REVISTA “TEM-
PO” na noite de segunda-feira. Fiquei sabendo que foi um sucesso e estou 
esperando as fotos do Solon para a cobertura. 

O ANO DE 2021 tem sido de muito trabalho – e de resultados gordos 
para os bancos de investimento, que já faturaram uma receita 70% superior 
a igual período do ano passado. Enquanto isso, os poupadores continuam 
perdendo $$$ em suas aplicações. 

OS 150 ANOS da nossa grande SANTA CASA, foi comemorado ontem 
com uma bela missa celebrada na Catedral por DOM JOãO JUSTINO ME-
DEIROS SILVA. Aliás, a reforma do local do velório ficou muito boa e deu 
maior espaço. Brevemente teremos a construção das duas torres, pois o 
Superintendente da Santa Casa, Mauricio Sérgio e Souza Silva, não brinca 
em serviço e tem feito um brilhante trabalho e merece aplausos junto com 
sua diretoria.

APESAR DA CRiSE econômica vivida em outros setores da economia, o 
mercado imobiliário vive um bom momento no país. Setor prevê alta de sig-
nificativa na venda de imóveis em todo o território nacional. Por isso mesmo, 
muita e muita gente tem investido os seus milhões no setor. 

NUNCA É DEMAiS relembrar que o ex-prefeito TONINHO REBELLO 
que também como, Humberto Souto, brilhou na sua administração, fez  o 
projeto da construção do LAGO SUL, atrás do Shopping, que era uma área 
alagada com muita água. Mas infelizmente, ele só conseguiu construir o 
LAGO SUL, ou seja, do Interlagos. Hoje, aquele espaço está cheio de cons-
truções e se chover muito certamente vai encher de água.

UMA NOIVA MARAVILHOSA- Isabela Nobre Costa e Frederi-
co Pereira Coelho, estiveram casando no religioso na Capela da 
Rosa Mística e dia 9 estarão casando num evento deslumbrante na 
CASA DA PRAIA, EM ARRAIAL D’ AJUDA. Mas este casamento aqui 
foi somente para os familiares e ISABELA (foto) estava realmente 
deslumbrante no seu vestido de noiva. Veja ela aí na escadaria com 
seu já esposo, Frederico.

OS NOIVOS brindando a felicidade com a mãe da noiva, Sandrely 
Nobre Costa e o papai, Roney Costa,  (certamente também lá de 
cima nos braços do Senhor  abençoou os noivos) e os pais do noivo, 
Frederico e Denise Pereira Coelho

DIA 3 vem chegando para comemorar a vida, mas este ano será di-
ferente e não como nos anos anteriores, quando reúne no Portal 
Eventos uma multidão de amigos e a família para cantar os PARA-
BÉNS.

56 ANOS DE JORNALISMO- Vem chegando  a grande data de co-
memoração dos 56 anos escrevendo diariamente em jornais daqui 
de Moc e em vários de Beagá, bem como em revistas e 40 anos de 
TV. Por isso mesmo, estou transcrevendo as belas mensagens e hoje 
vou destacar a do escritor e amigo de longa data, JOÃO CAETANO 
MAURÍCIO CANELA, aí em recente foto, com Cristina e a bela famí-
lia que eles criaram. E vejam a crônica: “THEO? LÓGICO! 
Theo recomeçando, sempre recomeçando. Theo sem pesar, apesar 
de tudo. Theo jornalista, colunista, vanguardista, sonhado sonhos 
de primeira mão. Theo de ontem, caminhando contra o evento, 
sem lenço e sem documento. Theo de hoje, percorrendo os campos 
abençoados que conquistou. Theo conhecendo o êxito, sem perder 
a graça da humildade. Theo de então Theo de ainda. Theo que veio. 
Theo que virá. Theo que permanece. Theo matinal, nunca crepus-
cular. Theo, o mago, convertendo salões de festa em palácios má-
gicos de sonhos. Theo das alegorias e dos poderes encantatórios. 
Theo das dez mais, nunca das dez menos. Theo ecológico, telúrico, 
filantrópico. Theo moderno, atual como um rock de Cássia Eller. 
Theo dos questionamentos e dos enfrentamentos. Theo, uma eti-
queta de qualidade. Theo, uma marca reconhecida. Theo um marco, 
um marco nítido, mítico, cravado na fronteira mais avançada das 
terras de Montes Claros”.

LUIZ ANTÔNIO e INÊS MEDEIROS felizes ao lado dos quatro fi-
lhos, todos vencedores.

AS EMPRESARIAS do setor fashion, Lilita Pereira e sua filha, Ana 
Luiza, leia-se (Lilita Maison) regressaram de Beagá  e do Rio e estão  
lançando a coleção PRIMAVERA-VERÃO da sua Maison.

ISABELA E FREDERICO deixando a capela já como marido e mu-
lher, formando um belo e elegante par

UM CLOSE no bem lançado par, Felipe Alencar e Tatiane Pereira. 

Emmanuelle e Gabriela, meninas que eu vi nascer, foram aprova-
das em testes do mercado de modelos mirins e, de fato, são duas 
maravilhosas garotas. Os vovôs Wagner e Marinilza Gomes, estão 
orgulhosos da performance de suas netas, bem como os papais, 
Vladimir e Shirley Firme Gomes.

ISABELA recebendo o carinho da sua mãe, Sandrely Nobre Costa.

VAP & VIP


